
"Ele os ensinou como alguém que tem autoridade" 

Mostrar Notas e Transcrições 

Descrição geral do podcast: 

Siga-o: A Come, Follow Me Podcast com Hank Smith & John Bytheway 

Você já sentiu que a preparação para sua aula semanal "Venha, Siga-me" é insuficiente? Junte-se aos 
anfitriões Hank Smith e John Bytheway enquanto eles entrevistam especialistas para fazer seu estudo para 
o curso "Vinde, siga-me" da Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos Últimos Dias não apenas agradável,
mas original e educacional. Se você está procurando recursos para tornar seu estudo fresco, fiel e
divertido - não importa sua idade - então junte-se a nós todas as sextas e sábados.

Descrições do Episódio Podcast: 

Parte 1:   
Como os ensinamentos do Salvador nos ajudam a nos concentrar nas coisas celestiais? A Dra. Lili De 
Hoyos Anderson examina o Sermão da Montanha, o julgamento justo e muitos tópicos modernos que 
afetam o santo moderno. 

Parte 2: 
O Dr. Anderson continua a examinar como ter o espírito de discernimento enquanto seguimos os 
ensinamentos de Jesus Cristo. 
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Códigos de tempo: 
 
Parte 1  

● 00:00 Parte 1-Dr. Lili De Hoyos Anderson 
● 01:00 Introdução da Dra. Lili De Hoyos Anderson 
● 03:52 Introdução a Mateus 6 e 7 
● 05:39 Regra do Homem Natural 
● 08:38 Aproveitando o Homem Natural  
● 10:44 O papel santificador do Espírito Santo 
● 14:42 Os dons do Espírito 
● 18:12 Dr. Anderson compartilha uma história pessoal sobre a Faculdade de Direito da Columbia 
● 19:33 Boyd K Packer e bater, procurar e perguntar 
● 23:32 "Nenhum homem pode servir a dois senhores". 
● 27:59 Dr. Anderson compartilha uma história de ensino e aula para adultos 
● 31:17 Dr. Anderson compartilha uma história sobre o Presidente Kimball e uma viagem de trem 
● 33:10 Descontentamento Divino 
● 35:40 Zelo público 
● 40:44 Repetições vãs na oração 
● 46:27 Oração é alinhamento com Deus 
● 49:01 Tesouros no céu e viver sem medo 
● 54:09 A beleza dos pardais 
● 56:53 Dr. Anderson compartilha uma história de fé pessoal durante as dificuldades 
● 1:08:43 Preocupação preocupante e ansiosa 
●  1:13:10 Fim da Parte 1-Dr. Lili De Hoyos Anderson 

 
 
 
Parte 2 
 

● 00:00 Parte II- Dr. Lili De Hoyos Anderson 
● 00:07 O Sermão da Montanha pode mudar nossas vidas 
● 00:49 Julgando os outros 
● 05:57 Moroni 7 e como julgar 
● 09:03 Julgamentos como pais 
● 11:14 Sofisticação e discernimento 
● 15:29 O endereço de Elder Holland 
● 16:48 Coragem para mudarmos a nós mesmos 
● 19:32 Dr. Anderson compartilha uma história  
● 23:39 Frutas e raízes 
● 27:15 Elder Groberg história de estar preso em uma tempestade 
● 32:40 A conversa de Marvin J. Ashton e como tratamos os outros 
● 34:45 Como agimos em casa? 
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● 37:07 Cuidado com os falsos profetas 
● 42:06 A agência não está livre de conseqüências 
● 44:45 O perdão e os dois primeiros mandamentos 
● 47:14 Néfi teve que sair  
● 49:50 Carvalhos mais velhos e "Amor e Lei 
● 51:09 Motes e vigas 
● 54:30 Élder Christofferson "Quando Tu Converteste" 
● 57:30 Jesus ensinou com autoridade 
● 1:01:03 Fim da Parte II-Dr. Lili De Hoyos Anderson 
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Informações biográficas: 

 
 
Lili De Hoyos Anderson é uma americana de primeira geração. Sua mãe é francesa e seu pai é mexicano. 
Ela nasceu em uma pequena cidade fronteiriça no Texas, mas sua família logo se mudou para o Meio 
Oeste, onde ela cresceu em Michigan e Indiana. Quando ela começou o ensino médio, ambos os pais 
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começaram a ensinar na BYU, então a família se mudou para Provo e ela se formou na Escola Secundária 
de Provo. 

 
O Dr. Anderson cursou a BYU e se formou em Sociologia. A ciência social é de família. Ambos os pais 
são professores aposentados de Sociologia e seu marido, Chris Anderson, também é assistente social da 
Church Family Services. 

Depois de quase 20 anos de trabalho doméstico em tempo integral, a Dra. Anderson completou seu 
próprio mestrado em Serviço Social. Ela é uma Assistente Social Clínica Licenciada e tem uma prática 
privada em tempo integral em aconselhamento individual, matrimonial e familiar. Mais tarde, a Dra. 
Anderson completou seu PhD em Casamento, Família e Desenvolvimento Humano na BYU e durante 
vários anos lecionou em tempo parcial na Escola de Vida Familiar. 

 
Os Andersons têm oito filhos. Eles são carinhosamente chamados de "Alphabet Kids" porque seus nomes 
são Adam, Bethany, Caitlin, Dominic, Eden, Faith, Graydon, e Harper. Os Andersons agora têm trinta e 
sete netos. 

A Irmã Anderson é uma leitora ávida. Ela também gosta de costura, música, acolchoamento, fazer vitrais 
e fotografia - dos quais ela não tem muito tempo atualmente.  

Ela já publicou no Ensign e em vários livros e revistas. Ela escreveu seu primeiro livro a pedido dos 
alunos da BYU que estavam participando de sua aula sobre a Proclamação da Família. Seu segundo livro, 
Escolhendo a Glória, está disponível em brochura e Kindle. 

Após mudar-se para Utah, a Irmã Anderson serviu dois mandatos como presidente da AMCAP 
(Association of Mormon Counselor And Psychotherapists), uma organização mundial. Ela também serviu 
em comitês do Departamento de Assuntos Públicos da Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos Últimos 
Dias. O maior amor de Lili, depois do evangelho e de sua família, é ensinar. Uma de suas chamadas 
favoritas foi 5 anos de ensino no seminário do início da manhã em Las Vegas. Em junho de 2021, Lili 
iniciou um podcast semanal, também chamado "Escolhendo a Glória", e tem o prazer de poder ensinar, 
testemunhar e defender a fé que ela ama em um meio acessível às pessoas em todos os lugares. 

A família Anderson vive em Oklahoma, Chicago e há 15 anos em Las Vegas, onde seus primeiros quatro 
filhos se formaram no ensino médio. A família se mudou para Utah em 1998 e os quatro mais novos 
acabaram crescendo aqui, onde Chris e Lili ainda fazem sua casa em Draper. 

 
 
 
Aviso de Uso Justo: 
 
O Follow Him Podcast com Hank Smith e John Bytheway pode fazer uso de material com direitos 
autorais, cujo uso nem sempre foi especificamente autorizado pelo detentor dos direitos autorais. Isto 
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constitui um "uso justo" e qualquer material com direitos autorais, conforme previsto na seção 107 da Lei 
de Direitos Autorais dos EUA. De acordo com o Título 17 da Seção 107 da U.S.C., o material deste 
podcast é oferecido publicamente e sem fins lucrativos, ao público ou à Internet para comentários e fins 
educacionais e informativos sem fins lucrativos. A isenção de direitos autorais nos termos da Seção 107 
da Lei de Direitos Autorais de 1976, é permitido o uso justo" para fins tais como crítica, comentário, 
reportagem de notícias, ensino, bolsas de estudo e pesquisa. Nesses casos, é permitido o uso justo. 
 
Nenhum copyright(s) é(são) reivindicado(s). 
 
O conteúdo é transmitido para fins de estudo, pesquisa e educação. 
A emissora não obtém nenhum lucro com o conteúdo transmitido. Isto se enquadra nas diretrizes de "Uso 
justo": www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
Nota: 
 

O Podcast Follow Him com Hank Smith e John Bytheway não é afiliado à Igreja de Jesus Cristo dos 
Santos dos Últimos Dias nem à Universidade Brigham Young. As opiniões expressas nos episódios 
representam apenas as opiniões dos convidados e dos podcasters. Embora as idéias apresentadas possam 
variar dos entendimentos ou ensinamentos tradicionais, elas não refletem de forma alguma críticas à 
Igreja de Jesus Cristo dos líderes, políticas ou práticas dos últimos dias. 
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Hank Smith:  00:00:01  Bem-vindo a FollowHIM, um podcast semanal dedicado a ajudar 
indivíduos e famílias com seu estudo "Venha, Siga-me". Eu sou 
Hank Smith. 

John Bytheway:  00:00:09  E eu sou John Bytheway. Nós adoramos aprender. Gostamos de 
rir. Queremos aprender e rir com você. Como juntos o 
seguimos. 

Hank Smith:  00:00:20  Olá, meus amigos. Bem-vindos a um novo episódio de 
followHIM. Meu nome é Hank Smith e eu sou seu anfitrião. 
Estou aqui com meu co-apresentador sem hipocrisia, John 
Bytheway. 

John Bytheway:  00:00:30  Você me conhece tão mal. 

Hank Smith:  00:00:32  Sim. John, eu estava lendo a lição desta semana e dizia, os 
hipócritas fazem isto, e os hipócritas fazem aquilo, e eu era 
como, bem, John não faz nada disso, então ele deve ser um 
anti-hipócrita. Eu não sei se isso é uma palavra, mas é você. 
Você é um co-apresentador anti-hipócrita, John Bytheway. 

John Bytheway:  00:00:48  Vou tentar estar à altura disso. Obrigado. 

Hank Smith:  00:00:49  Sim. Por favor, faça. Ei John, hoje vamos estar na segunda 
metade do Sermão da Montanha. Ótimo material, mas 
precisamos de um especialista para se juntar a nós. Quem está 
conosco? 

John Bytheway:  00:01:00  Sim. Nos últimos dois dias estive pensando. Sim. Tudo que 
temos é o resto do Sermão da Montanha. Só isso, o que é 
incrível. Então, temos Lili De Hoyos Anderson, que já esteve 
conosco antes. Uma de nossas mais ouvidas pelos nossos 
ouvintes. Eu simplesmente a amo. Por isso, vou lhe dizer, vou 
refrescar sua memória. Para aqueles que não se lembram, Lili é 
uma americana de primeira geração. Sua mãe é francesa, seu 
pai é mexicano. Ela nasceu em uma pequena cidade fronteiriça 
no Texas, mas sua família logo se mudou para o Meio-Oeste, 
onde ela cresceu em Michigan e Indiana. Quando ela começou o 
ensino médio, ambos os pais começaram a ensinar na BYU, 

Aviso: Este documento é uma transcrição automatizada. Você pode encontrar alguns pequenos erros incluídos.

Matthew 6-7 Parte 1 followHIM Podcast Página 1



então a família se mudou para Provo, e ela se formou na Escola 
Secundária de Provo. Que bela formação. 

  00:01:42  O Dr. Anderson cursou a BYU, graduado em sociologia e ciências 
sociais na família. Ambos os pais são professores aposentados 
de sociologia e seu marido, Chris Anderson, também é 
assistente social da Church Family Services. Os Andersons têm 
oito filhos, e você deve se lembrar deste Hank, eles são 
carinhosamente chamados de crianças do alfabeto porque seus 
nomes são Adam, Bethany, Caitlin, Dominic, Eden, Faith, 
Grayden e Harper, e agora eles têm 37 netos e um bisneto. Será 
que eu ouvi isso? 

Hank Smith:  00:02:13  Uau. 

Dra. Lili Anderson:  00:02:14  Correção. 

John Bytheway:  00:02:15  Sim. E a Irmã Anderson serviu em comitês do Departamento de 
Assuntos Públicos da Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos 
Últimos Dias. Seu maior amor após o evangelho em sua família 
é o ensino. Ela ensinou cinco anos de seminário matutino em 
Las Vegas. Em junho de 2021 Lili iniciou um podcast semanal 
chamado Escolhendo a Glória e está encantada em poder 
ensinar, testemunhar e defender a fé que ela ama em um meio 
que é acessível às pessoas em todos os lugares. Por isso, 
estamos muito felizes em tê-la de volta e estou realmente 
ansiosa para passar por estes capítulos hoje. Obrigado por estar 
de volta conosco novamente, Dr. Anderson. 

Dra. Lili Anderson:  00:02:50  É um prazer estar aqui. Eu deveria mencionar uma outra coisa 
porque isto é uma coisa nova para mim, além do podcast ser 
novo há apenas alguns anos. Por isso, ainda estou me 
ramificando. Alguns de meus filhos se esforçaram e muitos de 
meus clientes se esforçaram para fazer um audiobook. 
Portanto, estou na verdade levando meu próprio livro e 
finalmente gravando-o em um formato de áudio, que deverá 
estar disponível em algum momento, em abril. 

John Bytheway:  00:03:13  Como se chama isso? 

Dra. Lili Anderson:  00:03:15  Bem, esse é o livro que escrevi, Escolhendo a Glória. Por isso, 
continuo usando esse mesmo título maravilhoso e então espero 
estar realmente tentando descobrir como posso pedir 
emprestado ou roubar tempo suficiente para terminar um 
manuscrito que comecei há alguns anos atrás em limites 
emocionais saudáveis. Uma necessidade tão grande em nosso 
mundo com tantas pessoas que se ferem ou não sabem como 
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lidar com relacionamentos difíceis ou situações em que se 
sentem vitimadas. Então isso é algo pelo qual eu me sinto tão 
apaixonado e estou apenas orando para que o Senhor me guie 
para momentos em que eu possa terminar esse projeto para 
que ele possa sair. 

John Bytheway:  00:03:50  Pode abençoar algumas pessoas. Absolutamente. 

Hank Smith:  00:03:52  Sim. FollowHIM é um grande fã de Lili Anderson. Tudo bem. Lili, 
vamos estar hoje em Mateus 6 e 7. Vamos apenas entregar as 
rédeas para você. John e eu vamos entrar de vez em quando, 
mas queremos ouvir o que você pensa sobre estes dois 
capítulos incríveis. 

Dra. Lili Anderson:  00:04:06  Bem, são capítulos incríveis, estas oportunidades que temos de 
ler as palavras de Cristo enquanto ele prega, as pessoas estão 
apenas carregadas. Eu mencionei isso e nós estávamos apenas 
visitando isso enquanto eu me sentava para tentar juntar alguns 
pensamentos e organizá-los. Eu me senti inundado. Senti-me 
totalmente inundado com o valor das admoestações aqui, os 
significados, as aplicações foram quase esmagadoras. Adorei, 
mas fiquei pensando: "Está bem. Isto vai ser um pequeno 
desafio para tentar colocar isto em um lugar que seja 
consumível sem que seja apenas uma lista de boas idéias". Eu 
não queria apenas passar e dizer: "Bem, aqui vai um 
pensamento. Aqui está um pensamento. Aqui está um 
pensamento. Então, aqui está o arco que eu comecei a ver. 
Deixe-me começar com isto, e eu uso este título como você 
sabe o tempo todo, Escolhendo a Glória porque na seção 88 do 
D&C, ele fala de uma lei sendo atribuída a toda glória e que 
aquele que não pode cumprir a lei do reino celestial não pode 
cumprir a glória celestial. O mesmo vale para o direito terrestre 
e para o direito teleste? 

  00:05:02  Lembro-me de passar por isso e pensar como, bem, o que é a lei 
celestial e como ela difere da lei terrestre e como elas diferem 
da lei telestial? Eu meio que queria ter certeza de qual lei eu 
estava vivendo, e isso acabou se tornando um livro inteiro ao 
qual eu aplico esse princípio. Apresento esse modelo e o aplico 
ao casamento, à família, à seleção de cônjuges, ao estresse, a 
todos os tipos de coisas. Mas essas três maneiras de ver a vida 
são muito úteis e podem nos ajudar a entender algumas das 
mensagens do evangelho e podem nos ajudar a entender as 
escolhas que estamos fazendo e o que estamos ensinando a 
nossos filhos. As aplicações são infinitas. Portanto, deixe-me 
falar rapidamente sobre o que eu resumo essas leis a serem, e 
tudo isso se baseia nas escrituras. Acho que você vai reconhecer 
os temas. 
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  00:05:39  Eu sugeriria que a lei telestial é a regra do homem natural. Em 
outras palavras, a satisfação com o apetite e a gratificação 
imediata estão dirigindo o ônibus. As pessoas são uma lei para 
si mesmas, como diz a Escritura, elas querem fazer o que 
querem fazer. É o diabo central carnal. Todos esses apetites são 
preeminentes. As pessoas fazem o que querem fazer sem 
prestar atenção à opinião de Deus ou mesmo ao bem-estar das 
pessoas ao seu redor, necessariamente. Pode ser muito 
doloroso e destrutivo, e provoca a destruição dos 
relacionamentos tipicamente. Portanto, é uma maneira muito, 
muito ruim de viver. E, é claro, não pode ser aprovada por Deus. 
Ela não pode ter a presença do espírito em nossas vidas quando 
nos entregamos ao homem natural. E veja, estamos em um 
mundo que fala em satisfazer o homem natural 
constantemente segue seu coração, mas eles realmente 
significam seguir seu homem natural. 

  00:06:26  E quando dizem coisas como ser verdadeiro para si mesmo, 
significam ser verdadeiro para o seu homem natural. Então, há 
todas estas mensagens sobre por que você deve esperar? 
FOMO, YOLO, você só vive uma vez. Apenas faça e faça agora e 
pegue todo o gustavo que conseguir. Quero dizer, todo 
comercial é basicamente sobre como merecemos esse prazer e 
esse prazer agora. Então isso é realmente uma vida telestial se 
vivermos dessa maneira, se permitirmos que nossos filhos 
continuem a se concentrar apenas em seus apetites e na 
satisfação desses apetites quando e onde eles quiserem, sem 
levar em conta os mandamentos de Deus e as estruturas da 
própria sociedade. Não estamos servindo bem a eles, eles estão 
vivendo a lei teleste e esse é o reino que eles herdarão. Então, 
basicamente, estamos escolhendo a glória todos os dias, todos 
os dias em cada ação que estamos escolhendo, estou vivendo a 
lei teleste? Ou eu escolho algo melhor? Será que escolho a lei 
terrestre? 

  00:07:14  Vamos falar sobre isso apesar de ainda não estarmos indo para 
o ouro, mas eu sugeriria, após anos de considerar estas coisas e 
estudá-las e aplicá-las em muitos lugares, que a lei terrestre é o 
fundamento das leis celestiais. Não se pode realmente ignorá-
la. Você precisa ir do teleste para o terrestre e ter um bom 
fundamento lá, e então o celeste é acrescentado. Então, o que é 
a terrestre? É o arnês do homem natural. Esse é o Jó 1. Lembre-
se, sabemos que o rei Benjamim deu aquele grande aviso em 
Mosias 3:19, que o homem natural é um inimigo de Deus e tem 
sido da queda de Adão e será para sempre e sempre, a menos 
que ele ceda ao aliciamento do Espírito Santo e adie o homem 
natural. 
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  00:07:52  Portanto, este é o primeiro passo em nossa progressão para 
primeiro aproveitar esses apetites para não mais permitir as 
paixões de nosso apetite, desejos de nos governar e não de ser 
uma lei para nós mesmos, mas de fato reconhecer a lei sagrada, 
as leis da sociedade, as leis da família, as leis das relações. De 
qualquer forma, basta reconhecer que deve haver restrições ao 
cumprimento de nossos apetites para que possamos nos dar 
melhor com as pessoas, para que possamos deixar de causar 
problemas, para que possamos deixar de ser dolorosos e 
destrutivos. É claro que podemos ver que os vícios e os 
comportamentos autodestrutivos realmente caem no reino 
teleste porque há muita destruição envolvida nessas coisas, mas 
podemos levantar essas coisas e se precisarmos obter ajuda e 
usar recursos, por favor, faça. Isso é maravilhoso. Eles estão 
disponíveis para nós, para que possamos ganhar domínio sobre 
o homem natural. 

  00:08:38  E essa mente é apenas terrestre. Isso é apenas terrestre. E 
pense em quantos de nossos filhos permanecem no reino 
telestial. Quero dizer, explodiu nesta última vez com um 
podcast de Daniel sobre como é importante para nós 
ensinarmos nossos filhos a aproveitar seus apetites. Aproveitar 
esse homem natural e como nós, como pais, os incentivamos a 
fazer isso e a se comprometerem com isso porque, caso 
contrário, eles deixam nossos lares como homens naturais e o 
espírito não pode estar com eles porque estão constantemente 
ofendendo o espírito. 

  00:09:07  Para que o reino terrestre, mais uma vez, seja uma rede de 
segurança tão boa. É um ponto de pouso tão bom para o 
crescimento em direção ao celeste, mas saindo do intelectual e 
em um mundo que está constantemente anunciando o 
intelectual, não pouco compromisso, mas realmente um 
primeiro compromisso essencial. Agora o que se segue é 
adicionado ao terrestre, e isso não é apenas fazer a coisa certa 
que aproveita o homem natural. Por isso. Mesmo que eu queira 
dizer algo desagradável a alguém ou me sinta egoísta ou 
zangado e queira gritar, eu não, eu mordo minha língua, ranger 
meus dentes ou apertar meu punho e dizer: "Está bem. Eu 
realmente quero fazer essa coisa ruim, mas não vou fazer 
porque eu sei melhor. Não vou apenas deixar entrar em meus 
apetites. Vou realmente controlar isto e vou fazer a coisa certa". 
Agora, isso é maravilhoso material terrestre, mas para nos 
tornarmos celestiais, existe apenas uma lei para o reino 
celestial, que é o comportamento de Cristo, porque podemos 
realmente nos comportar como Cristo ao nível do homem 
natural. 
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  00:10:08  Eu não tenho que dizer coisas más. Não tenho que fazer coisas 
que são más. Não tenho que me expor ao pecado ou a 
impurezas do pensamento ou na mídia ou o que quer que seja. 
Posso me comportar mais como Jesus Cristo no nível terrestre, 
mas o que me separa de ser mais celestial ou ser como ele, é 
aquela integração do coração com o comportamento. Para que 
eu não esteja apenas fazendo a coisa certa. Eu sou motivado 
pela coisa certa. Eu estou sentindo as coisas certas. Isto não é 
como, está bem, eu quero realmente dizer uma coisa má para 
você, mas eu vou me conter. 

Hank Smith:  00:10:41  Eu não sou branco batendo a vida. Sim. 

Dra. Lili Anderson:  00:10:44  Eu nem tenho vontade de dizer nada de mal para você porque 
estou aprendendo a ver você do jeito que o Senhor vê seus 
filhos e a ver o valor deles em seu valor. E eu saberia mais fazer 
isso do que me atirar sobre um penhasco porque não quero 
tratar as pessoas de uma maneira que não seja coerente com 
seu valor. E agora, como isso acontece? Não é um nó branco. 
Não é como se eu fosse sentar aqui e ranger os dentes até amar 
a todos, porque simplesmente não funciona, mas é o Espírito 
Santo. E o que caracteriza o movimento do terrestre para o 
celestial é o poder santificador do Espírito Santo que muda 
nossos corações, que escreve a lei de Deus em nossos corações. 
Agora, Alma fala de uma poderosa mudança de coração que 
vem desse poder santificador, onde elementos de corrupção 
são queimados de nós. 

  00:11:30  Este é um dos grandes papéis do Espírito Santo. Ele tem vários 
papéis, e este é um deles que ele nos santifica. Se somos 
constantemente obedientes e pedimos isso e pedimos aquele 
dom maravilhoso de santificar o poder, aquela santificação, que 
então ajuda a criar em nós aquela morte do velho homem do 
pecado e o nascimento do novo filho de Cristo que está limpo 
de uma maneira totalmente nova e não tem mais aquele puxão 
de guerra com a carne. Os desenhos animados onde teriam um 
anjo em um ombro e um demônio no outro. Ainda se pode ter 
aquele puxão de guerra no terrestre, mas para estar no reino 
celestial, a parte santificadora do Espírito Santo remove aquele 
puxão de guerra. Isso nos transforma para estarmos mais 
plenamente conformados e desejosos e sentirmos os 
sentimentos de Cristo. 

  00:12:18  Isto é material de alto nível e é tão maravilhoso que Deus nos 
disponibiliza isto. Agora, o que está acontecendo no Sermão da 
Montanha é que Deus está convidando estas pessoas que têm 
vivido a lei de Moisés. Agora, alguns deles têm sido bastante 
consistentes e bons em viver a lei de Moisés, mas isso os levou, 
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em sua maioria, a um nível terrestre. Tratava-se de não se 
entregar ao homem natural, honrar a Deus, lembrá-lo. Faça 
estes sacrifícios, faça todas estas observâncias e, além disso, 
não mate, não mate. Mesmo os 10 Mandamentos são 
basicamente a barreira entre o teleste e o terrestre. Os quatro 
primeiros têm a ver com nosso respeito a Deus. Nenhum outro 
deus antes de mim. Não tome meu nome em vão, sem ídolos, 
sem imagens esculpidas e guarde o dia de sábado. Portanto, 
estamos reverenciando Deus em vez de ofendê-lo o tempo 
todo. 

  00:13:09  Isso é só ir do teleste para o terrestre. E então os últimos seis 
têm a ver com nosso relacionamento com outras pessoas. 
Honre seu pai e sua mãe. Não mate. Não cometa adultério. Não 
roubar. Não minta, não cobice. Assim, essas coisas nos tornam 
mais fáceis de viver no planeta. Não estamos mais ofendendo 
Deus e nosso próximo o tempo todo, mas eles não 
celestializam. Isso é apenas o fundamento da lei celestial. E você 
tem que fazê-lo, é o mínimo exigido. Em alguns aspectos, nossas 
recomendações do templo também se referem principalmente 
ao fato de sermos terrestres, embora nos lembrem do potencial 
celestial que existe em nossa obediência à aliança em termos de 
nosso, como nos sentimos sobre nosso relacionamento com 
Deus, quão forte é nosso testemunho da Expiação e todas essas 
coisas maravilhosas que nos lembram de como podemos levar 
isso a outro nível. 

  00:13:58  Mas francamente, se estamos pelo menos em nível terrestre, 
não vamos ofender o espírito no templo porque não estamos 
envolvidos nestes comportamentos ou atitudes destrutivas para 
com Deus ou para com nossos semelhantes. Mas isso é apenas 
o começo. Lembro-me de ouvir uma vez Truman Madsen, uma 
de suas filhas que era um bom amigo meu no colegial e 
estávamos em sua casa e ele estava falando sobre como, acho 
que era Chauncey Riddle o presidente de sua estaca e quando 
ele entrou para conseguir que sua recomendação para o templo 
fosse assinada pelo membro da presidência de sua estaca, era 
Chauncey Riddle e eles estavam conversando e Chauncey disse: 
"Então, você quer as perguntas do livro ou quer as minhas 
perguntas? 

  00:14:33  E Truman disse que eu estava me sentindo muito bem comigo 
mesmo naquele dia. Então, eu disse: "Dê-me suas perguntas". 

Hank Smith:  00:14:38  Dê-me as difíceis. Dê-me as perguntas AP, AP Temple 
recomenda. 
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Dra. Lili Anderson:  00:14:42  Eram perguntas celestiais. Essa era a diferença. As únicas que 
me lembro e que realmente tive a oportunidade de perguntar 
ao irmão Madsen sobre isso mais tarde em sua vida, e ele 
também não se lembrava muito bem, mas eu me lembrei de 
algumas delas, e ele disse: "Sim". Isso mesmo. Eram dois deles". 
Mas era um deles era, você está vivendo sua vida de tal maneira 
que pelo menos um dos dons do espírito é manifestado 
diariamente, através de você. Falando assim, estamos 
realmente sendo santificados pelo Espírito Santo e depois 
podendo acessar esses poderes do céu e ser uma luz através de 
nós que, de qualquer forma, que levanta e abençoa e faz o 
trabalho do Salvador e lembrete agradável de que estamos 
apenas começando quando somos obedientes aos 
mandamentos e se ainda estamos pecando em atos de 
comissão ou senso de comissão e estamos ofendendo o espírito 
de que realmente precisamos para sair desse reino teleste se 
tivermos uma esperança do céu e depois, uma vez na terra, não 
queremos ser complacentes. 

  00:15:34  Estes são homens e mulheres honrados da terra. Vocês podem 
entrar no milênio porque não causam problemas, mas não 
sairão do milênio em nada além de um reino terrestre se não 
tiverem fome e sede de retidão. Então, o que ele está fazendo 
aqui? Ele lhes diz: "Está bem. Eu lhe ofereci isto do Sinai e você 
o rejeitou. Estou oferecendo a vocês novamente". Esta é a lei 
celestial. Não estou falando apenas do "tu deverás" e do "tu 
não deverás". Estou falando de como você pode ser integrado. 
Como você pode ser santificado pelo Espírito Santo para se 
tornar um caminho mais elevado e mais santo, que é o que o 
Presidente Nelson nos convidou a considerar novamente, e 
todos os profetas convidaram a isso. Você pode ser mais alto e 
mais santo. Vocês podem ser pessoas muito boas. Vocês podem 
não estar causando muitos problemas. 

  00:16:21  Espero que isso seja verdade para todos nós. Mas há algo mais. 
Há algo que nos ajuda a nos conformarmos com a imagem do 
filho, o próprio Cristo. Onde fica isso? Romanos 8, que podemos 
nos conformar com a imagem de Cristo e é o poder santificador 
do Espírito Santo que faz isso, e ele está nos dando uma visão 
disso no Sermão da Montanha. Portanto, esta é a mensagem 
que começou no Sinai foi rejeitada. Está bem. Teremos que ir 
com coisas básicas terrestres para tentar evitar que vocês se 
destruam a nível terrestre. Mas agora, estou lhes oferecendo 
isto novamente, a lei superior e vocês podem se tornar algo 
muito mais do que obediente e obediente. Vocês podem se 
tornar como o próprio Salvador, mas isso requer esta mudança 
de coração e é isso que vemos aqui. Lembre-se, quero dizer, o 
Salvador diz que já foi dito dos velhos tempos, não assassine. 
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  00:17:15  E eu estou dizendo para não se zangar. Você vê a diferença de 
não matar, é um terrestre salivar, mas não ficar com raiva. 
Agora estamos falando de coisas celestiais. Estamos falando de 
uma mudança de coração. Portanto, não estamos apenas 
apertando nossos dentes e mordendo nossas línguas, mas 
estamos mudando nossos corações através do poder do espírito 
e esse é o papel do Espírito Santo, um de seus grandes papéis. 
Portanto, eu acho que isso é realmente importante de se ver 
neste Sermão da Montanha e em tantas mensagens, mas aqui 
está, este enorme sermão que está apenas carregado de vida 
celestial. Ele está dizendo: "Você é capaz de se tornar como 
Deus. Não fique complacente. Não fique em um nível terrestre 
onde você não é mais um grande problema para o planeta". 

  00:18:04  Podemos fazer algo mais alto e algo mais sagrado. É 
emocionante ver esta mudança. Agora, deixe-me dizer-lhe, 
muitas pessoas foram rejeitadas. Já estivemos com nosso filho. 
Um de nossos filhos estudou Direito na Columbia. Nós íamos lá 
e visitávamos de vez em quando. Era sempre maravilhoso ver 
aquele lugar e estávamos na igreja com ele ocasionalmente e 
sua esposa e seus filhos pequenos. De qualquer forma, uma vez 
havia uma professora ensinando no Sermão da Montanha 
naquele domingo e ela estava ensinando religião em uma das 
faculdades locais ou o que quer que fosse, e ela chegou àquela 
parte sobre, digo, "Não se zangue nem com seu irmão". E ela 
simplesmente estragou tudo. Ela disse: "Nós sabemos que isso 
não é realmente possível". Ela disse: "Todo mundo fica com 
raiva". Então, eu acho que isso é meio metafórico e apenas 
tenta ser gentil, mas não espera realmente que não fiquemos 
com raiva. 

  00:18:49  E você pensa: "Uau. Quão triste é isso?" Estamos morrendo de 
fome no salão de banquetes quando dizemos coisas assim, 
porque somos capazes de uma vida mais santa. E deixe-me 
dizer-lhe, como conselheiro, quão destrutiva é a raiva. Como se 
você não soubesse disso. A raiva destrói o amor. Portanto, em 
alguns aspectos, não estamos nem mesmo falando terrestre. Se 
a raiva é realmente desprotegida, ela destrói. E Deus está 
dizendo: "Não se limite à manifestação externa da raiva, que é 
assassinato ou ferimento ao próximo, mas vamos ao âmago". 
Vamos enraizar isso em nossos corações". Que o espírito nos 
mude. Agora, ele começa sem cumprimento terrestre e 
deixamos de dizer coisas desagradáveis às pessoas ou está 
sendo explosivo em nossos temperamentos, mas podemos 
fazer mais se o buscarmos. 

  00:19:33  Agora temos que perguntar, bater, buscar o que está em nossos 
capítulos de hoje, aquela mensagem incrível e repetida. Boyd K. 
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Packer referiu-se a isso em seu livro Teaching Diligently como 
talvez a mais repetida de todas as admoestações evangélicas 
fosse bater, buscar, perguntar. Que ele quer que nos 
aproximemos dele para que ele possa nos ajudar a nos 
tornarmos mais elevados e mais santos e temos que envolvê-lo 
nesse processo, isso não é algo que eu possa sentar no meu 
cantinho e serei melhor se isso me matar. Quero dizer que 
provavelmente me matará se essa for a minha abordagem. 

John Bytheway:  00:20:05  É melhor se isso me matar. 

Dra. Lili Anderson:  00:20:06  Vou me render ao processo do espírito, que por sinal não vai 
nos ajudar a ser santificados se não estivermos tentando ser, e 
uso este termo o tempo todo em meu podcast, 
aborrecidamente consistente em nossa obediência, 
aborrecidamente consistente. Quer dizer, é como se Deus 
precisasse colocar seu olhar em nossa obediência. Ele pode virar 
as costas para nós e saber que somos obedientes. Não estamos 
procurando ter pecados secretos se ninguém estiver 
observando ou em nossos armários. Estamos realmente nos 
tornando aborrecidamente consistentes. É nesse ponto que 
vamos, pedimos, buscamos, batemos, batemos para que o 
Espírito Santo venha e nos santifique. E enquanto pedimos ao 
Senhor, e de fato no D&C, uma das admoestações mais 
repetidas é aos santos para que se santificem. 

  00:20:50  Então, aqui está. Cristo está nos dando este sermão no Monte 
para nos ensinar uma forma de vida mais santa e santificada, 
que é a diferença entre o reino terrestre e o reino celestial. Ele 
não está brincando quando diz que quer que sejamos como ele 
e que vai facilitar. Ele não espera que inventemos isso a partir 
de um pano inteiro. Ele marcou o caminho e liderou o caminho, 
e nos dotou com o Espírito Santo. Se somos batizados e 
confirmados como membros da igreja e esse poder é o que 
pode nos levar a esse ser mais elevado e mais santo, isso é a 
integração do coração com o comportamento. Não estou mais 
fazendo apenas a coisa certa porque não quero fazer a coisa 
errada, mas estou fazendo a coisa certa porque estou me 
tornando como o Salvador. Agora, algumas pessoas têm dito ao 
longo dos anos, e eu tenho que fazer uma pequena nota aqui, 
que elas dirão coisas como: "Bem, se você não vai fazer a coisa 
certa pela razão certa, simplesmente não faça nada". 

  00:21:41  E eu não poderia discordar mais disso, então eu sou como se a 
alternativa fosse fazer a coisa errada e isso é telescópico. Então, 
como é que isso vai por aí? Que tal pararmos de fazer a coisa 
errada, mas não esperamos passar de zero para 60 em 3 
segundos. Chegamos àquela chata e consistente zona segura 

Aviso: Este documento é uma transcrição automatizada. Você pode encontrar alguns pequenos erros incluídos.

Matthew 6-7 Parte 1 followHIM Podcast Página 10



terrestre onde não estamos ofendendo o espírito e temos o 
direito, então, de convidar o Espírito a entrar em nossas vidas 
para nos ajudar a alinhar, preceito sobre preceito tornar-se mais 
alto e mais santo. Agora que às vezes as pessoas debatem se é 
ou não um evento ou um processo a ser santificado, e eu não 
vou tentar responder isso para todos, mas eu acho que o que as 
escrituras demonstram na maior parte do tempo é que é um 
processo. Embora ocasionalmente existam alguns eventos 
notáveis onde parece acontecer naquele momento que alguém 
é santificado, mas novamente, eles teriam que fazer todo o 
trabalho de trincheira porque Deus honra nossa agência e as 
pessoas não estão fazendo o trabalho que os qualifica para 
aquele acontecimento espiritual. 

  00:22:37  Então não é como, ok, eu só decidi santificar esta pessoa 
porque eles pediram, não, nós temos que nos preparar. Temos 
que nos preparar. Então é isso que eu acho que está 
acontecendo no Sermão da Montanha. E então o que eu vi é 
que em cada um destes capítulos... e isto foi meio novo para 
mim, porque embora eu tenha lido estes capítulos muitas vezes 
como todos nós, eu não tinha visto isto desta maneira antes. 
Portanto, sou realmente grato ao Espírito que continua a nos 
ensinar novas maneiras de ver as coisas e, espero, ganhar outra 
perspectiva ou entendimentos mais profundos. Penso que há 
dois temas aqui, um para o capítulo seis e um para o capítulo 
sete com muitos exemplos desses temas. E porque há tantas 
declarações de verdade nesses capítulos, eu não tinha visto isso 
antes, mas aqui está o que eu penso e então podemos ver o que 
fazemos com ele. Está bem? 

  00:23:32  Penso que o tema do capítulo seis emerge no versículo 24, 
nenhum homem pode servir a dois senhores, pois ou ele odiará 
um e amará o outro ou se apegará a um e desprezará o outro. 
Não se pode servir a Deus e ao mâmon. Acho que é disso que 
trata todo este capítulo, e acho que ele vai nos dar muitos 
exemplos de lugares onde podemos tentar servir a Deus e ao 
mâmon. E ele está dizendo: "Não faça isso". Não o faça". Porque 
novamente, no nível terrestre, você ainda pode ter muitos 
desejos competitivos em sua vida. Você ainda pode ser 
motivado por algumas coisas diferentes, mas se você quiser ser 
mais alto e mais santo, você me escolhe e me escolhe sozinho. 
Não há outros deuses que você possa adorar mesmo de 
maneiras ligeiramente humanas terrestres, onde você não está 
realmente sacrificando aos ídolos e talvez não esteja se 
defraudando na adoração de ídolos, mas não, eu quero todo o 
seu coração agora. 
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  00:24:33  Vamos levar isto para outro nível. Eu quero tudo isso. Deus não 
se contenta apenas com as sobras de nossos corações depois 
que terminamos de adorar todas essas outras coisas 
importantes para nós, mammon, o mundo. Então, ele pensa: 
"Vamos, vamos sair completamente da Babilônia e chegar a 
Zion". Então, veja, o que ele diz? "Não faça suas esmolas diante 
dos homens". Vejam a competição ali. Para quem você está 
procurando recompensa? A Deus ou ao mamão? Deus ou o 
mundo? A quem você está tentando agradar? Escolha porque 
você não pode servir a dois mestres, apenas a um. Então, você 
está tentando obter seu reconhecimento do mundo de outras 
pessoas? Muito bem. Que tal? Você tem sua recompensa, mas 
não venha até mim porque eu quero todo o seu coração e não 
vou aceitar a metade. É isso que a mensagem disto é, e ele diz 
isso em vários pequenos exemplos diferentes aqui então. 

  00:25:24  E, é claro, ele menciona como você nos deu uma pequena 
prévia lá Hank. Ele fala sobre os hipócritas porque há muitos 
hipócritas que parecem usar os princípios ou comportamentos 
evangélicos ou mesmo a observância do evangelho para obter 
suas recompensas do mamão ou do mundo ou dos homens ou 
dos membros da igreja e não de Deus. E ele pensa: "Já terminei 
com isso". Se você quer o que eu tenho para lhe oferecer, quero 
todo o seu coração. Você pára de tentar impressionar outras 
pessoas com suas orações, com seu jejum, com suas esmolas. 
Para quem você está fazendo isso? Olhe para seu coração e veja 
se o espírito pode integrar esse coração com seu 
comportamento". Estas pessoas estão fazendo esmolas, estão 
rezando, estão jejuando. Isso é bom material terrestre, e não é 
suficiente se queremos o reino de Deus ao mais alto nível. 

John Bytheway:  00:26:10  Gosto de como no capítulo seis, acho que três vezes recebemos 
este postcript para algumas das coisas que o Senhor está 
dizendo: "Teu pai, que o vê em segredo, te recompensará 
abertamente". E sim, fazer coisas pelos outros, isso é diferente. 
Sempre pensei que lhe chamamos uma lei superior quando leio 
isto. Acho que também é uma lei interior. 

Dra. Lili Anderson:  00:26:33  É isso que é, essa integração do coração com nosso 
comportamento. 

John Bytheway:  00:26:37  Não apenas mais alto, é por dentro porque não é visível para 
fora e observável quando se está fazendo coisas para ser visto. 
Sim, isso é diferente. Então, faça coisas que só seu pai pode ver, 
e ele te recompensará abertamente. Eu adoro isso. Eu fiz, é 
repetido três vezes... 
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Dra. Lili Anderson:  00:26:53  Ele faz, ele realmente quer fazer seu ponto de vista. A quem 
você está tentando servir? E de quem você está procurando 
essas recompensas? Então, sociologicamente, falamos de 
grupos de referência. Quero dizer, temos grupos de membros 
dos quais fazemos parte, como uma família. Eu sou um membro 
de minha família. Sou um membro da igreja. Sou um membro 
de um círculo de amigos. Ou pode ser um clube, ou pode ser um 
conjunto de trabalho de colegas. Somos membros de grupos 
diferentes, mas então o grupo de referência é o grupo ao qual 
nos referimos para aprovação. 

  00:27:23  A quem procuro minha aprovação para saber se estou fazendo 
o que é certo, com quem me preocupo? E é isso que Deus está 
dizendo: "Eu quero ser seu grupo de referência e me livrar dos 
outros". Livre-se deles. Olhe para mim e faça estas coisas por 
amor a mim". E que você está certo, John, é uma rendição 
interna de nossos corações adorar a Deus sozinho e não deixar 
que essas outras vozes interfiram ou se interponham no 
caminho de nossa adoração a Deus e nossa rendição e 
submissão a Ele por causa de nosso amor e desejo de ser como 
Ele. 

  00:27:59  Então, deixe-me apenas mencionar como isto pode ser um 
desafio. Eu tive esta maravilhosa oportunidade um ano quando 
estava fazendo Religião Adulta em Las Vegas. Eu escolhi meu 
próprio curso e decidi ensinar sobre os profetas dos últimos dias 
naquele ano. Então, eu li uma tonelada e quero dizer, já havia 
estudado os profetas antes, mas não a essa profundidade 
porque tive a oportunidade de ir um pouco mais fundo em cada 
profeta dos últimos dias. Acho que o Presidente Hinckley era 
um profeta lá, então paramos com ele no final do curso, mas 
fiquei fascinado com quantos desses homens incríveis lutaram 
para não buscar o reconhecimento do mundo. E eles 
escreveram sobre isso algumas vezes em seus escritos ou 
falaram sobre isso, e eu pensei, olhe para isso. 

  00:28:42  Estes são homens que estão tentando viver uma lei celestial 
mais elevada e santa, e isto é algo de que eles estão tão cientes 
porque pode rastejar e agarrar o pé desprevenido, em apenas 
um piscar de olhos e arrastá-lo para baixo. Portanto, lembre-se, 
há algumas histórias divertidas sobre isto. Bem, lembre-se, acho 
que foi o Presidente Hinckley quem falou sobre isto. A maioria 
de nós ouvimos isso como depois que ele foi chamado para ser 
um apóstolo, um de seus irmãos veio e disse algo como, o povo 
desta igreja ama seus líderes. Vai ouvir muitas coisas boas a seu 
respeito. Não acredite nelas. Você se lembra disso? Não 
acredite neles. 
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Hank Smith:  00:29:17  Sim. 

John Bytheway:  00:29:18  Lembro-me de Sheri Dew falar sobre tentar escrever sua 
biografia e trazer-lhe, não sei, um descritor homem qualquer 
coisa, e ele disse: "Gordon Hinckley". Gordon Hinckley. Estou 
farto de ler sobre Gordon Hinckley". Adulação é veneno ou algo 
que Sheri vai, mas é a sua biografia. Sobre quem eu devo 
escrever aqui? 

Dra. Lili Anderson:  00:29:37  É uma história maravilhosa. E assim, ele estava realmente 
aceitando esse conselho. Não acredite em todas essas coisas. 
Não se concentre nessas coisas. Eu não estou tentando 
impressionar ninguém. Eu só quero agradar a Deus. Eu só quero 
agradar a Deus. Esse é o meu foco. Eu tenho apenas um mestre 
porque você só pode servir a um e eu não servirei ao mundo. 
Não servirei nem mesmo aos membros da igreja em termos de 
tentar cultivar sua adoração ou reconhecimento ou louvor. Não. 
Isso é veneno. Se eu for pego nisso e ver, foi isso que os 
hipócritas fizeram, foi isso que os fariseus fizeram. Eles queriam 
ter esse elogio dos homens e Deus é como: "Já terminei com 
você". Eu estou acabado. Esse é o mestre que você escolheu 
para servir". Portanto, mesmo em nossas boas obras, podemos 
errar completamente se estivermos servindo o mestre errado, 
porque estamos recebendo um golpe no nosso ego e no de 
Deus. "Não é disso que se trata". 

  00:30:30  E veja a rapidez com que fazemos isso na igreja. Quero dizer, 
vamos lá, temos este incrível evangelho e depois temos a 
tradição cultural mórmon, que às vezes é uma verdadeira bola e 
corrente. Entramos nestes padrões em nossa cultura como: 
"Oh, que chamados você já teve?". Ou nos apresentamos por 
nossas profissões ou por nosso chamado. Quer dizer, surge 
rapidamente na conversa, ou qual apóstolo é nosso amigo ou 
está em nossa ala, é nosso vizinho e jantamos com eles 
regularmente ou nomeamos, falamos sobre isso é aquela 
armadilha sempre presente para o pé incauto. Como eu disse, 
podemos cair nela com tanta facilidade, mas não estamos 
servindo a Deus. Estamos servindo a um mestre diferente. E ele 
pensa: "Se você quer ser celestial, isto tem que acabar. Você 
tem que olhar para mim. Eu sou seu grupo de referência. Você 
não pode servir a ambos". 

  00:31:17  Outra história foi uma que, naquele curso que li sobre o 
Presidente Kimball, isto foi bastante interessante quando ele foi 
chamado para os 12, ele estava no Arizona. Thatcher, não foi? E 
ele era um homem de negócios lá, e eles foram chamados, é 
claro, para se mudarem para Salt Lake para que ele cumprisse 
esta nova chamada no quorum. Camilla teve que levar as 
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crianças um pouco mais cedo do que o Presidente Kimball 
quando, então o Élder Kimball, estava indo porque eles tinham 
que começar a escola. Assim, fizeram as malas e tudo e a 
comunidade fez uma grande festa de despedida antes de 
Camilla levar as crianças no trem, e então o Presidente Kimball 
teve que ficar e terminar alguns negócios antes de poder partir, 
e ele foi até a estação de trem para levá-la a Salt Lake, e 
ninguém estava lá. 

  00:32:00  Não, banda de latão, nenhum balão, nenhum bairro amoroso 
ou comunidade se despedindo dele. E ele sentiu uma pancada 
da qual ele falou. Então, em uma carta, acho que ele escreveu 
isto para Camilla ou em seu diário, eu esqueci, mas ele mesmo 
escreveu estas palavras e disse: "Por que eu ainda quero ter os 
elogios dos homens? Mesmo de uma maneira tão simples? Ele 
foi muito sensível à importância desta mensagem no capítulo 6 
de Mateus, você só pode servir um mestre, só um. O alcance de 
um homem deve exceder o seu alcance, para que serve um 
céu? 

  00:32:37  Quero dizer, todos nós vivemos abaixo de nosso privilégio. 
Somos defeituosos, somos humanos, somos imperfeitos. Ainda 
estamos na viagem. Sem Jesus Cristo, todos nós vamos para o 
inferno. Portanto, temos que... Quer dizer, se quisermos, 
queremos fechar essa lacuna. Agora, deixe-me mencionar, eu 
deveria ter mencionado primeiro que o espaço entre essas duas 
linhas, nós normalmente nos referimos como dissonância 
cognitiva ou ruído no sistema das unhas no quadro-negro que 
chegam até nós quando é como: "Eu deveria fazer melhor". Eu 
sei melhor e não estou fazendo tão bem quanto sei". I- 

John Bytheway:  00:33:10  O descontentamento divino. 

Dra. Lili Anderson:  00:33:12  O descontentamento divino é outra palavra para isso, essa 
dissonância cognitiva, o descontentamento divino. Portanto, é o 
barulho no sistema que nos deixa desconfortáveis, e isso pode 
ser uma coisa muito boa se respondermos corretamente. Mas 
há duas maneiras que as pessoas normalmente respondem, 
sociologicamente falando, e é sobre isso que meus pais 
falariam. A única maneira clássica é... e a melhor maneira, é 
fechar a brecha, subindo novamente, linha após linha e nossa 
maneira imperfeita, subimos um pouco, sempre damos um 
passo atrás, mas esperamos continuar e nós o que quer que 
seja, e eventualmente fechamos essa brecha mais e mais e mais 
através do poder santificador do Espírito Santo, podemos fechá-
la até o fim, o que é maravilhoso se persistirmos e nos 
qualificarmos para esse grande dom de poder santificador. Mas 
isso acaba com a dissonância cognitiva. Isto é, não a detém 
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completamente até que terminemos, mas realmente a tonifica 
para que não sintamos esse descontentamento. 

  00:34:00  Percebemos que estou atendendo ao chamado do meu mestre 
para segui-lo, e ele está me ajudando ao longo desse caminho e 
tornando isso possível. E ele tem marcado o caminho e liderado 
o caminho que eu posso fazer seguindo-o. Isso é possível. Há 
uma grande esperança nele e isso cria esta grande alegria e 
energia positiva em minha vida. Isso significa que não sinto 
aquela sensação desagradável de: "Oh, eu não sou o que 
deveria ser". Porque mesmo que eu não tenha terminado, estou 
a caminho e confio que Cristo me ajudará a completar o 
caminho porque estou firmemente nesse caminho. Mas há 
outra maneira de fechar a lacuna e de parar a dissonância 
cognitiva, e isso é burlar a lei, burlar os ideais. 

John Bytheway:  00:34:44  Para derrubar a lei. Sim. É como a coisa de estar zangado. Bem, 
isso não pode ser... 

Dra. Lili Anderson:  00:34:50  Exatamente. Isso é exatamente o que ela está fazendo. Oh, 
vamos tirar isso do prato porque isso nos deixa desconfortáveis. 

John Bytheway:  00:34:57  Temos alguma lei confortável? 

Dra. Lili Anderson:  00:34:59  Acho que ele não quis dizer isso. E quantas vezes fazemos isso? 
Bem, eu não acho que o Senhor se importa tanto com o que eu 
faço no dia de sábado. Quero dizer, não acho que isso seja um 
grande problema. Quero dizer, poderia ser ainda muito pior. Fui 
à igreja ou na maioria das vezes assisto bons filmes, mas acho 
que ele não se importa de vez em quando se eu assisto algo 
realmente horrível ou o que quer que seja. Cada mandamento 
tem suas áreas em que podemos tentar fazer uma burrice, diluir 
e mudar a lei para se adequar mais ao nosso comportamento 
atual, de modo que em vez de... 

Hank Smith:  00:35:30  Podemos chegar até nós. 

Dra. Lili Anderson:  00:35:30  Ou podemos chegar até ela. Agora, vou dizer isto, mas eu 
realmente quero primeiro fazer uma declaração de isenção de 
responsabilidade. Nós adoramos estar em Utah. Foi uma boa 
jogada, uma jogada complicada de algumas maneiras, na 
verdade Deus a usou para nos ensinar muitas lições, mas é boa. 
Há tantas oportunidades maravilhosas aqui. É ótimo estar com 
tantos santos, mas há alguns desafios reais. Acho que todos nós 
conhecemos, mais uma vez, este corredor pioneiro, esta igreja 
da Frente Wasatch, tem alguns desafios interessantes para os 
irmãos que às vezes nos lembram e certamente estas coisas 
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podem ajudar a nos lembrar. E acho que tudo isso é para dizer 
que não estou tentando descer em nenhum lugar onde os 
santos parecem estar reunidos em grande número. 

  00:36:09  Mas foi quando vivemos em um lugar onde os santos se 
reuniam em grande número que vi uma terceira parte desse 
modelo sociológico que eu tinha e do qual meus pais nunca 
falaram. Mas tornou-se evidente para mim aqui, e essa foi uma 
terceira maneira de parar a dissonância cognitiva que eu, como 
eu disse, os sociólogos não falam sobre isso, mas Cristo fala. E 
ele fala sobre isso aqui mesmo em Mateus 6. Está aumentando 
nosso zelo público, aumentando nossas observâncias públicas, 
tentando parecer mais cristão e ser mais fervoroso em nossas 
observâncias de maneiras que possam ser observadas. 

Hank Smith:  00:36:52  Pode ser visto. 

John Bytheway:  00:36:53  É assim mesmo Mateus 6. É assim que começa. 

Dra. Lili Anderson:  00:36:56  E, ao mesmo tempo, não levantar nosso comportamento. 

Hank Smith:  00:37:01  Nossa vida privada. 

Dra. Lili Anderson:  00:37:01  Sim. E, de fato, esse mesmo fato de que estamos tentando 
parecer algo para os homens e não tentando realmente fechar a 
lacuna através do seguimento de Cristo e nos tornarmos mais 
elevados e mais santos. O que realmente acontece é que nosso 
comportamento se deteriora e acabamos tendo estas vidas 
secretas, estes pecados secretos, mas não queremos que 
ninguém saiba sobre isso. E em público estamos trombeando 
nossas esmolas ou nossas orações ou nossos testemunhos ou 
nossos chamados. Somos tão fervorosos e justos em público, e 
então não fazemos muito para preencher essa lacuna. E assim, a 
brecha cresce mais, e esses são os hipócritas, esses são os 
fariseus. Era isso que Cristo estava dizendo. E como sabemos, e 
eu sei que o Presidente Oaks disse isso em um discurso uma 
vez, que Cristo reservou suas críticas mais duras para os fariseus 
porque eles estavam tentando descartar essa dissonância 
cognitiva gritando, trombeando suas boas obras, trombetizando 
seus testemunhos, agindo mais fervorosamente em todas as 
suas observâncias do evangelho e tentando parecer mais santos 
em público enquanto por dentro eram como ossos de homens 
mortos. 

Hank Smith:  00:38:14  Sim. E você pode ver porque eles usariam a palavra hipócrita, 
porque em grego significa ator, fingidor. 
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John Bytheway:  00:38:20  E acho que o que você está dizendo, o problema é quando você 
está confortável com isso, se você se sente desconfortável com 
a dissonância, então você sabe, "Eu tenho que fazer dentro de 
você eu tenho que fazer melhor". Mas se você se sentir 
confortável com a idéia, eu vou mostrar isso por fora, mas 
continue fazendo isso por fora, se você se sentir confortável 
com isso, ooh, esse é o problema. 

Dra. Lili Anderson:  00:38:37  Você desce muito rápido. 

Hank Smith:  00:38:38  Sim. 

John Bytheway:  00:38:39  Eu estava pensando quando você estava falando sobre esta 
homenagem que Hyrum Smith recebe na seção 124 onde o 
Senhor diz: "Eu, o Senhor ama Hyrum por causa da integridade 
de seu coração e porque ele ama o que está bem diante de 
mim". E posso me lembrar de ver se vocês podem ver minhas 
mãos, aquelas de vocês que estão observando, alguém disse 
uma vez que a integridade está fazendo seu comportamento 
chegar ao nível de sua compreensão, e essa foi uma boa 
definição de integridade e aqui está Hyrum que entendeu aqui. 
E ele estava tão perto de viver exatamente ali. E assim, você 
chamou isso de dissonância cognitiva, o espaço entre eles, é 
aqui que eu deveria estar. Aqui é onde eu estou. 

Dra. Lili Anderson:  00:39:22  Sim. E deveria ser como você diz, deveria ser desconfortável. 
Mas Alma diz a Corianton, não deixe que essas outras coisas o 
incomodem. Apenas deixe que seus pecados ou aquela 
distância o incomodem com aquele problema que o leva ao 
arrependimento. Como fechar a brecha, feche a brecha. Para 
que você possa ter uma maior paz, confiança e esperança em 
Cristo. Ele é aquele através de cujo poder e sacrifício expiatório 
somos capazes até de fechar essa brecha. Torna-se até mesmo 
uma possibilidade. E então o poder santificador do Espírito 
Santo pode completar essa tarefa de integração onde nosso 
coração está completamente conformado ao nosso 
comportamento. Sim. Nenhuma lacuna. 

  00:39:57  Então esse é o objetivo. E, no entanto, como é triste que aqui 
vemos aquelas três coisas em que é como, bem, algumas 
pessoas simplesmente burras na lei como, "Oh, eu não acho que 
ele realmente queria não ficar bravo". Eu não acho que isto seja 
tão imodesto". 

Hank Smith:  00:40:09  Não estou mais desconfortável. 
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Dra. Lili Anderson:  00:40:10  Isso mesmo. Não acho que você tenha que usar suas roupas o 
tempo todo. Quero dizer, todas essas coisas estão fechando a 
lacuna da maneira errada. E depois, claro, há o assustador de 
que Cristo fala que são os fariseus onde você está tão fixado em 
servir seu rosto público, sua persona pública. 

Hank Smith:  00:40:28  Reputação. 

Dra. Lili Anderson:  00:40:29  Sua reputação de estar buscando as honras dos homens e Cristo 
condena isso nos termos mais duros. Você é um hipócrita 
porque não está nem mesmo fechando a brecha. Você só quer 
que as pessoas pensem que você tem. 

Hank Smith:  00:40:40  É uma fachada. 

John Bytheway:  00:40:41  Isso é então a coisa dos dois mestres, sim, de que você tem 
estado falando. 

Dra. Lili Anderson:  00:40:44  E é durante tudo isso agora. E temos que mencionar algumas 
coisas sobre a oração, porque eu acho que isto é muito legal. 
Bem, antes de tudo, podemos apenas dizer algo sobre 
repetições vãs? Acho que todos nós sabemos que não devemos 
dizer a mesma oração o tempo todo e que ela deve ser 
significativa, não sem sentido e assim por diante. E, claro, 
somos sensíveis às orações das crianças pequenas, mas elas 
podem aprender isso muito em breve. Na verdade, quando 
meus filhos eram pequenos, eu fiz este único ponto, não, eu fiz 
muitos pontos, mas aqui está um que eu fiz. Eu disse: "Por 
favor, faça-me este favor que sempre que você for solicitado a 
abençoar os refrescos que você não diz que eles podem nutrir e 
fortalecer nosso corpo. Você só me dá isso". 

Hank Smith:  00:41:20  Somos gratos. 

John Bytheway:  00:41:21  Basta dizer que somos gratos. 

Dra. Lili Anderson:  00:41:22  Eu sei que somos gratos por aqueles que o prepararam. Ajude-
nos a desfrutá-los enquanto os visitamos e compartilhamos um 
momento de companheirismo em nome do Pete. Mas você 
seria pego nessas repetições vãs que são tão prevalentes em 
nossa cultura novamente e nós podemos fazer melhor. Deus é 
como, vamos lá, podemos ter algum significado? Quer dizer, se 
você realmente quer que tenhamos significado, diga: "E Senhor, 
por favor, tire as calorias". 

Hank Smith:  00:41:43  Porque isso é o que realmente esperamos. Sim. 
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Dra. Lili Anderson:  00:41:46  Mas, de qualquer forma, é importante que pensemos sobre 
isso. Agora eu meio que em conjunção com esta idéia de não 
dizer todas estas grandes orações para serem vistas dos 
homens. E lembro que Bruce R. McConkie disse uma vez que 
não deveria ser preciso mais do que, o que ele disse? Dois 
minutos e meio para abrir qualquer reunião e 30 segundos para 
fechá-la. Isso é um bom lembrete. Isso é um bom lembrete. E, 
às vezes, você pode dizer quem queria fazer um discurso, mas 
só era convidado a fazer uma oração porque sua oração se 
torna um discurso. Você pensa: "Eu acho que talvez eles 
quisessem ter uma chance de compartilhar um pouco mais de 
uma mensagem". Mas esse não era realmente o lugar certo 
para isso. E não quero dizer que devamos estar cronometrando 
as orações um do outro. Por favor, não faça isso. 

  00:42:25  Por favor, não cronometre os irmãos quando eles rezarem. Mas 
eu acho que é apenas um bom lembrete. Vamos entender o 
significado da oração, e é reconhecer nossa dependência do 
Senhor e nosso desejo de convidá-lo a entrar em nossas vidas. E 
eu adoro que a oração do Senhor aqui, que é uma bela peça, e 
poderíamos passar horas nela, o que não vamos fazer hoje. 

  00:42:44  Mas eu quero mencionar esta linha que eu acho que é tão 
importante pouco antes que comece no versículo oito, pois seu 
pai sabe do que você precisa antes de perguntar-lhe depois 
desta maneira, portanto reze, em outras palavras, não pense 
que você tem que trazer uma lista de mercearia para Deus ou 
toda a sua lista de desejos ou para todos que você ama e se 
importa com o que você espera que ele abençoe e esteja 
atento. Isto pode se tornar um fardo e francamente um pouco 
TOC e as pessoas ficam um pouco neuróticas com isso. Na 
verdade, uma vez tive uma cliente que me disse que ela havia 
ligado para todos os templos que estavam abertos no mundo, e 
acho que foi antes de termos telefones celulares, de modo que 
teria custado a ela algum dinheiro decente a longa distância 
para fazer isso, para colocar o nome de um ente querido nos 
papéis de oração de cada templo. 

Hank Smith:  00:43:38  Ela não quer que isso falhe. 

Dra. Lili Anderson:  00:43:40  Quero dizer, meu coração se partiu por ela porque eu disse: 
"Oh, obviamente você se preocupa tanto com esta pessoa, e 
deseja tanto que o Senhor esteja atento a esta pessoa e a 
abençoe". Mas será que isto está tentando encher a urna de 
voto? Quero dizer, o Senhor não exige que nos tornemos um 
tanto supersticiosos como eu mencionei, oh não, esqueci de 
mencionar este amigo ou este membro da família ou esta 
criança. Eu não acho que eu... E o Senhor não vai saber, oh não. 
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Agora eu sou responsável se eles não forem abençoados, se eu 
souber que a culpa é minha, eu não rezei por aquela pessoa. 
Esqueci ou fiquei ocupado, ou não consegui ficar acordado 
depois de ter tentado passar por toda a minha lista. É como se 
fosse realmente? Quero dizer, podemos simplesmente 
entender o Senhor por quem Ele é e como Deus é bom, 
misericordioso e gracioso e que Ele é onisciente. 

  00:44:29  Ele já sabe do que precisamos. Agora, o dicionário bíblico é 
muito claro sobre isso, e diz que Deus exige que oremos. Ele 
quer ouvir de nós. Ele quer que o convidemos a entrar em 
nossas vidas porque ele não virá onde não é convidado, ponto 
final. Ele nunca vem com uma banda de metais. Isso é Satanás. 
Deus vem quando abrimos a porta. Todos nós já vimos essa 
imagem sem a maçaneta da porta. E eu, sim, Ele sabe do que 
precisamos. Precisamos convidá-lo a entrar e convidar essa 
bênção. E basicamente, é isso que este simples estilo de oração 
faz. Nós damos glória a Deus. Nós o louvamos, reconhecemos 
sua magnificência. Há aqui um pequeno aceno de cabeça para a 
segunda vinda. Venha a nós o Vosso reino. Essa é a segunda 
vinda. E, rapaz, queremos rezar esta oração nestes dias, seja 
feita a Tua vontade, assim na terra como no céu. 

  00:45:06  Isso é o milênio porque sua vontade não está sendo feita 
atualmente na terra como está no céu, mas será durante o 
milênio. Por isso, algumas pequenas pedras preciosas aqui. Mas 
basicamente, bem, há aqui uma bela declaração geral. Dê-nos 
neste dia nosso pão nosso de cada dia. Você sabe do que 
precisamos? Estou convidando para isso em minha vida. Quero 
a sua bênção. E lembre-se que no Dicionário da Bíblia diz: 
"Algumas bênçãos são reservadas para nós se formos 
merecedores e justos e nos qualificarmos para essas bênçãos, 
mas estão condicionadas ao nosso pedido". E novamente, não 
de uma forma supersticiosa onde tenho que fazer: "Oh, se eu 
não consigo pensar no que Deus quer me dar, então eu não vou 
conseguir". 

  00:45:41  Mas é convidá-lo a entrar em nossas vidas e pedir que 
estejamos alinhados, que ele nos ajude a alinhar nossas vidas 
com a dele, que caminhemos juntos por este mundo, que não 
caminhemos sozinhos. Nós o convidamos a entrar. Saudamos 
sua presença. Tentamos viver de tal forma para sermos dignos 
dela. E isso nos abre a porta. E é por isso que Alma fala de 1 
Amulek. É claro, rezem sobre seus rebanhos e campos e tudo 
mais, mas não pelo nome. Está bem? Não é preciso nomear 
todos os rebanhos ou todas as preocupações comerciais ou 
todos os que estão doentes. Vamos apenas mantê-lo. 
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Hank Smith:  00:46:13  Basta convidar o Senhor. 

Dra. Lili Anderson:  00:46:14  Convidar o Senhor e confiar nele. Novamente. Não é um jogo 
que Ele está jogando conosco. Ele não está dizendo: "Oh, você 
perdeu aquele aro". Portanto, nenhuma bênção para essa 
pessoa. Não vamos lá e às vezes nos sentimos tentados a ir. 

Hank Smith:  00:46:27  Você citou esta Lili "a oração é o ato pelo qual a vontade do Pai 
e a vontade do filho são trazidas em correspondência umas com 
as outras". Portanto, podemos nos alinhar com Deus se virmos a 
oração como uma forma de estarmos quietos e nos alinharmos 
com Deus. Acho que é isso que procuramos aqui, não orações 
prolongadas. 

John Bytheway:  00:46:49  Eu sublinhei a palavra "portanto" em meu versículo nove e 
apontei uma seta para o versículo oito. Eu realmente gosto que 
o Pai Celestial saiba o que você precisa, portanto, ore assim. 
Isso é muito bonito. Elder David E. Sorensen, esse é um nome 
que deveria ser familiar aos nossos ouvintes, certo Hank? 

Hank Smith:  00:47:04  David Eugene Sorensen foi uma autoridade geral falecida em 
2014. Sua esposa Verla ainda está muito viva e tem muita 
energia, o que nós amamos. Ele é, nosso patrocinador. E sua 
esposa, Verla também. 

John Bytheway:  00:47:19  Sim. E na conferência de abril de 1993, ele falou, eu penso neste 
verso. Ele disse: "Creio que nosso Pai Celestial nos ensina a orar 
porque o próprio ato de orar nos melhorará". Nós adoramos 
nosso Pai Celestial como onisciente e todo poderoso, 
certamente como nosso criador". Ele conhece nossos cuidados, 
nossas preocupações, nossas alegrias, nossas lutas, sem que o 
informemos. A razão pela qual nosso Pai Celestial nos pede para 
orar não pode ser que sejamos capazes de lhe dizer algo que ele 
já não sabe, a razão pela qual ele nos pede para orar é que o 
processo de aprender a nos comunicarmos efetivamente com 
ele vai moldar e mudar nossas vidas". E também, queria me 
referir, tenho isto em minha margem ao lado de Mateus 6:8 é 
Romanos 8:26. Lili, você vai adorar isto. Da mesma forma, o 
Espírito também ajuda em nossas enfermidades, pois não 
sabemos o que devemos orar como devemos, mas o próprio 
Espírito intercede por nós com gemidos que não podem ser 
pronunciados. Esse é um grande verso, você já quis orar e 
apenas aah, gemidos, que não podem ser pronunciados porque 
ele sabe. 

Dra. Lili Anderson:  00:48:30  Isso mesmo. Ele sabia o que eu precisava naqueles momentos. E 
acho que às vezes são apenas aquelas orações silenciosas 
internas, que o nosso coração se estende e o Senhor entende 
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completamente. Mas é bom pronunciar as palavras quando 
podemos. Mas não se trata de ser temeroso ou supersticioso. E 
esse é o pequeno lugar onde eu vejo algumas pessoas 
começarem a deslizar. É algo que pode ser tão facilmente 
remediado se nos lembrarmos quem Ele é e quem Ele nos disse 
que somos para Ele. Honestamente, para encerrar o capítulo 
seis, não que não haja aqui muitas pequenas afirmações 
realmente grandes que sejam dignas de muito estudo, e espero 
que as pessoas tenham gostado deste tempo para refletir 
novamente sobre estas palavras e discuti-las em suas famílias e 
refletir e rezar sobre elas. Mas quero apenas mencionar 
rapidamente na linha do nosso tema que não se pode servir a 
dois mestres. 

  00:49:18  É claro que é neste capítulo que Cristo nos diz para não nos 
deitarmos para si tesouros na terra, que é o versículo 19, onde a 
traça e o pó corrompem e onde os ladrões invadem e roubam. A 
mesma mensagem, mas que não se detem tesouros no céu. Em 
outras palavras, esqueçam a traça e venham até mim. Venha 
até mim com todo o seu coração. E então, quero mencionar 
algo muito pessoal que estou em dívida com este capítulo 
quatro de minha própria vida em uma ocasião. Mas, para armar 
isso, vou dizer que o resto da mensagem aqui do capítulo seis 
após o versículo 24 onde ele diz: "Nenhum homem pode servir a 
dois senhores, então me escolha". Então ele basicamente nos 
diz: "Eu o escolherei". Se você me escolher, então você será 
escolhido por mim". E isto é o que o povo escolhido é. O povo 
escolhido são pessoas que escolhem a Deus. 

  00:50:09  Lembre-se que foi isso que João Batista disse há pouco sobre 
Deus poder levantar destas pedras crianças para Abraão. Como, 
não pense que sua herança vai levá-lo ao reino. É escolher Deus, 
não servir ao mundo, não servir a um reconhecimento vaidoso 
ou o que quer que seja, e qualquer outra coisa. Você coloca seu 
tesouro aqui e você se torna meu tesouro. Eu te escolherei 
porque você me escolheu. E então ele conta estas belas coisas, 
que devo dizer, reconheço isso em muitos comentários ou em 
alguns dos ensinamentos que ele nos diz. Estes próximos 
versículos são especificamente para os apóstolos que ele está 
enviando para pregar o evangelho. Mas também vou sugerir 
algo um pouco diferente disso. Não discordando do que eles 
estão dizendo, mas quero acrescentar mais uma camada. 

  00:50:49  Então, porque o que ele diz? Não pense em sua vida, no que vai 
comer, no que vai beber, nem ainda no seu corpo, no que vai 
vestir. Não é a vida mais do que a carne e o corpo mais do que 
as vestes? Vede as faltas do ar, pois elas não costuram, nem 
colhem nem reúnem em celeiros, mas vosso Pai Celestial as 
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alimenta. Você não é muito melhor do que eles? Agora estamos 
falando de Mateus 10, que está por vir, e quero dizer que há 
uma das minhas, tenho tantas escrituras favoritas, mas uma 
delas está em Mateus 10. Onde Deus diz esta bela coisa, não 
temam aqueles que podem destruir o corpo. E você pensa: 
"Posso, espere, o que foi aquilo de novo?". Você sabe o que eles 
podem fazer ao meu corpo? Quero dizer, as pessoas fazem 
coisas terríveis ao corpo de outras pessoas, mas ele diz: "Eu 
tenho tudo sob controle". 

  00:51:35  Nenhum cabelo de sua cabeça será perdido. Pare de se 
preocupar com as coisas temporais. Eu te tenho eternamente e 
já realizei a ressurreição que quebrou as faixas da morte e do 
inferno e da sepultura, e você não precisa mais se preocupar 
com isso. Se isso é o pior que pode acontecer com você, você 
não tem problemas. Se você me escolheu, pare de ter medo. 
Agora veja o que aconteceu durante a COVID-19. As pessoas 
estavam tão aterrorizadas com a morte, e você sabe por quê? 
Porque elas se esquecem de Deus. E não confiam nEle, e não 
acreditam mais na ressurreição. A vida se torna muito mais 
importante do que Deus está nos dizendo que precisa ser. Não 
que devamos ser descuidados com nossas vidas, não que 
devamos ser arrogantes com esta mordomia. Devemos cuidar 
de nós mesmos. No entanto, não devemos ter medo da 
inevitabilidade da morte. 

  00:52:23  E devemos reconhecer que Deus tem tudo sob controle. Eu o 
escolhi. Se você me escolheu, isso não é um problema. Pare de 
governar sua vida pelo medo. O medo é uma péssima maneira 
de viver, e nos faz tomar decisões estúpidas quando as 
tomamos com medo. Então, ele está dizendo: "Não tenha medo 
disso". E então ele prossegue e diz: "Temam somente aqueles 
que podem destruir tanto o corpo quanto a alma e o inferno". 
Agora, quando eu ensinava na BYU, eu tinha perguntado aos 
meus alunos: "Então, quem pode fazer isso?". E a primeira 
resposta deles sempre gritou: "Satanás". E eu dizia: "Pense de 
novo". E então eles pensavam por um momento, e alguém dizia 
sempre: "Somos nós". Eu dizia: "É isso mesmo". Satanás não 
tem poder sobre nós que nós não lhe concedemos. E como 
concedemos poder a Satanás? Não nos arrependendo. Deus é 
tão generoso. Nem sequer é de pecado que precisamos ter 
medo. É pecado não arrependido. Eu penso como o plano é 
generoso, eu sei que você vai cometer erros que não são a sua 
derrota. 

Hank Smith:  00:53:20  É por isso que o arrependimento é inicial. O segundo princípio... 
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Dra. Lili Anderson:  00:53:22  Não diga nada além do arrependimento desta geração, pois é a 
única coisa que devemos temer é o pecado não arrependido. 
Deixe o resto ir. E você tem controle total sobre se se arrepende 
ou não. Você não tem que permanecer em seus pecados. Há 
muitas pessoas que podem ajudar você ao longo do caminho. 
Cristo, antes de tudo, o poder capacitador da Expiação. Temos 
todos os tipos de estruturas ao nosso redor. Ame as pessoas, os 
líderes e os recursos ao nosso redor que podem nos ajudar a 
nos arrepender e podemos usá-los para que não tenhamos que 
ter medo de nada além de nosso próprio pecado não 
arrependido, sobre o qual temos controle total. É um plano tão 
generoso. Deus é tão bondoso. E então, Ele diz esta bela coisa 
Ele diz, de qualquer forma, me faz chorar cada vez que digo 
estas palavras: "Não são dois pardais vendidos por um ceitil? 

  00:54:09  E ele acabou de falar aqui sobre as faltas do ar, certo? Eu adoro 
estas palavras. Na verdade, pedi a meus netos para memorizá-
las para uma reunião familiar há alguns anos atrás. 
Provavelmente deveríamos fazer isso novamente para que eles 
possam ser lembrados de que não são dois pardais vendidos por 
um petisco e, no entanto, não cairá um sem meu pai. Não 
temais, portanto, que valhais muitos pardais. Isso é tão 
incrivelmente terno. Precisamos confiar nisso. Precisamos 
confiar mais em Deus do que em nós. Precisamos ser 
destemidos. Se nós o escolhemos, Ele nos escolheu e nos fez 
promessas incríveis sobre seu amor. Estes pequenos casarões 
baratos, dois por um centavo de pássaro. Deus os ama e nos diz 
que vocês valem muitos pardais. Quer dizer, talvez num dia 
bom, dois ou três, mas pelo menos nós valemos mais do que 
estes passarinhos caseiros simples. 

  00:55:02  Apenas esta é uma das minhas peculiaridades. Eu tiro fotos de 
pardais porque eles me lembram do amor de Deus. E toda vez 
que vejo um desses dois pássaros caseiro por um centavo, sinto 
o amor de meu Pai Celestial em tão grande abundância. E quero 
que todos sintam isso porque é um planeta frio. E se não 
alcançarmos esse amor, compreendê-lo e praticarmos o 
sentimento de que é um planeta mais frio, então deve ser 
porque Seu amor nos cerca. Mas às vezes nós não o sentimos. 
Às vezes, nós meio que o fechamos. Nós esquecemos. Somos 
apanhados pelo negativo, somos feridos. Mas ele está lá. Seu 
amor abundante está em toda parte. Cuidado com os pardais. 
Tenho algumas fotos muito bonitas de pardais. Alguns deles 
estão desfocados porque se movem muito rápido, mas eu tenho 
algumas fotos realmente lindas. Eu as tirei em todo o mundo. 

  00:55:48  A propósito, quando viajamos, estou sempre à procura de 
pardais porque quero sentir novamente o amor de meu pai. Um 
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querido amigo me deu um pequeno pardal de barro que está 
em minha mesa. Eu olho para ele todos os dias quando estou lá 
e me sinto amado. Podemos sentir o amor de Deus mais do que 
sentimos. Lembre-se destes pardais, Ele nos ama ainda mais. 
Isso é tão doce. Deus é tão gentil conosco. Está bem? Vou 
continuar então. Ele diz, bem, vou pular para o versículo 28, de 
volta em Mateus 6: "E por que pensar em roupas? Considere os 
lírios do campo, como eles crescem. Eles não labutam nem 
giram". 

Hank Smith:  00:56:26  Lili, eu pensei que tínhamos que bater este verso. É muito raro 
termos o primeiro nome do nosso convidado no texto. 

Dra. Lili Anderson:  00:56:34  Isso é verdade. Eu não estava realmente pensando isso agora, 
mas eu amo este verso. Mas isso é tão bonito. E, é claro, o coro 
Tab canta essa linda interpretação desta grande escritura. 
Então, aqui está minha história pessoal. E vou tentar fazê-la 
rápida, o que, como vocês sabem, é muito difícil para mim. 

Hank Smith:  00:56:49  Queremos ouvi-lo. 

Dra. Lili Anderson:  00:56:53  Estávamos em Las Vegas, e estávamos construindo uma casa. 
Deus havia me orientado muito firmemente a voltar e fazer o 
programa do meu mestrado e eu o fiz. E minha família se 
apresentou de forma surpreendente como meu marido. 
Intensificou-se de maneiras incríveis e Deus foi gentil e tornou 
isso possível. E todos nós trabalhamos muito. Foi muito 
cansativo. E depois do segundo ano, quero dizer, tive que fazer 
a tese de mestrado e tive esta impressão muito forte de que 
precisava fazer a tese de mestrado durante as férias de Natal, o 
que ninguém estava fazendo. Eles iam apenas tirar o tempo 
livre e aproveitar e depois voltar a fazê-lo e fazê-lo no semestre 
de primavera e defender. 

  00:57:23  Mas eu senti este sentimento realmente forte. E naquela época 
não tínhamos tudo online, então fomos os últimos a deixar a 
biblioteca na UNLV antes de fecharem para o feriado porque 
não iam estar abertos para o feriado. E todos os meus filhos, 
meus filhos mais velhos estavam indo para as pilhas porque eu 
estava encontrando estes resumos e dizendo: "Eu preciso deste 
aqui". Eu preciso deste aqui. Eu preciso deste aqui. E então 
alguém está no... tivemos duas máquinas fotocopiadoras 
encomendadas e as crianças estão copiando, e algumas estão 
recebendo estas coisas e Chris está ajudando e eles têm um 
pouco de crianças... 

Hank Smith:  00:57:48  Você não tinha o Google Scholar disponível para você? 
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Dra. Lili Anderson:  00:57:50  As coisas estão um pouco mais fáceis agora do que costumavam 
ser. Deixamos a biblioteca, como eu disse, fomos as últimas 
pessoas a sair. Minha família inteira, oito filhos estavam 
carregando estas pilhas de artigos que eu vou usar. E com 
certeza, depois do Natal eu realmente bati com força, e escrevi 
minha tese, então eu estava pronto para defender. E a primeira 
vez que pudemos, foi no início de fevereiro. Acho que houve um 
garoto que o fez no dia anterior ao meu. E então eu fiquei como 
o segundo, no segundo dia possível. Eu defendi e terminei com 
o programa do meu mestrado, e não sabia por que o Senhor 
tinha me impulsionado com tanta urgência a fazê-lo tão 
rapidamente. Mas duas semanas depois eu descobri porque 
descobri que o cara que estava construindo nossa casa cujas 
referências eu tinha verificado escrupulosamente, ele me deu 
toda uma lista de referências incluindo gerentes de bancos, 
pessoas com quem ele tinha trabalhado antes, o que quer que 
fosse, porque seu plano era um pouco incomum. 

  00:58:36  E eu liguei para cada um deles e não recebi nada além das mais 
altas recomendações de sua honestidade e integridade e de seu 
trabalho. Por isso, fizemos nossa devida diligência e sabe de 
uma coisa, ainda pode ser assaltado. Ele começou a tirar 
dinheiro de nosso empréstimo e não pagou os submarinos ao 
som de aproximadamente a quantia que Chris ganhou em um 
ano. Assim, um ano inteiro de renda para nossa família foi 
perdido e esses submarinos não tinham sido pagos e nossa casa 
estava progredindo, mas foi horrível. Fui eu quem descobriu e 
foi devastador porque não sabíamos se poderíamos nos 
recuperar. E eu não vou entrar em todos os detalhes. Foi um 
julgamento que durou anos antes que soubéssemos que 
estaríamos bem. E tínhamos nosso filho mais velho estava em 
uma missão. Nossa segunda estava pronta para ir para a BYU no 
ano seguinte. 

  00:59:26  Tivemos outros seis filhos além disso, e todos eles tinham 
necessidades. Tínhamos tentado viver dignamente. Tínhamos 
feito nossa devida diligência ao verificar as referências deste 
cara e ele não era ditado. Eu não chequei tão escrupulosamente 
porque ele tinha uma má reputação. Foi só porque eu queria ser 
mais cuidadoso, e nós não o conhecíamos antes. Então, eu só fiz 
o que todos eles disseram para fazer. E você ainda pode ser 
assaltado. Então, foi horrível. Foi horrível. A idéia de declarar 
bancarrota foi horrível para nós. Nem queríamos considerar 
isso, mas tínhamos que pensar que poderia haver um ponto em 
que teríamos que fazer isso. Nesse momento eu pensei, vou 
manter um relato escrupuloso de todos, incluindo a bancarrota 
e vou pagá-los de volta como pudermos. Mas eu não sei, só não 
sabia como íamos nos manter à tona. 
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  01:00:05  Na época, estávamos em um aluguel. Não estávamos em nossa 
antiga casa que tinha muito espaço. Portanto, estamos lotados 
nesta locação que não atende realmente às nossas 
necessidades. Não tem quintal de todo. Foi devastador. E eu às 
vezes me sentia inundado de medo. Foi como um tsunami. 
Apanhava-me nesses momentos, enquanto eu ia em minha vida 
atarefada, e me varria, e eu ficava aterrorizado com o que ia 
acontecer e podia fazer um caso circunstancial realmente bom. 
Destaquei as palavras caso circunstancial de abandono porque 
tínhamos que tentar ser bons e estávamos tentando viver 
dignos de nosso templo, recomendando e aceitando chamados. 
E eu tinha seguido aquela forte admoestação do Senhor para 
voltar à escola. E tínhamos nos sacrificado para fazer isso. E no 
entanto, agora isso está acontecendo conosco. 

  01:00:50  Poderíamos ter dito tipo: "Uau, por que o Senhor nos 
abandonou?" Mas sei que esses casos são sempre 
circunstanciais porque o Senhor não abandona seu povo. Isso 
não está em Seu caráter. Não é quem Ele é. Então, eu sabia que 
isso não era verdade, mas ainda não conseguia parar, às vezes, 
aquelas ondas de medo até que, e não foi por muito tempo 
neste momento horrível que me lembrei, é claro, que fé e medo 
não podem coexistir. E quero dizer que parece tão simples, mas 
é difícil de aplicar. E foi assim que me pareceu. Eu entendi uma 
dimensão diferente do exercício da fé. Senti que a fé, por 
alguma razão, estava deste lado, o cérebro certo e o medo 
estava deste lado, mas de qualquer forma. Senti que às vezes eu 
tinha que entrar figurativamente no meu cérebro e levar a fé 
que eu tinha. Nós temos fé. 

  01:01:36  Por isso, lembre-se da igreja. É por isso que tentamos estudar as 
escrituras. Nós temos fé, mas às vezes não a usamos para 
encostar o medo. E era isso que eu tinha que aprender a fazer. 
Tive que entrar, pegar minha fé e esticá-la. E de que outra 
forma eu pensava que iria crescer? Então, estiquei minha fé e 
escolhi acreditar nas promessas que Deus tinha feito. Optei por 
acreditar que éramos pagadores do dízimo. Nós sempre fomos 
pagadores de dízimos. Sempre tínhamos dado generosas 
ofertas de jejum. Eu escolhi acreditar que o Senhor cumpriria 
suas promessas. Agora, eu não sabia quando. Eu não precisava 
saber quando. Eu não sabia como. Eu não sabia o quanto. Eu 
não sabia como seria. Talvez tivéssemos que coxear para o resto 
de nossas vidas ou ficar em uma casa menor. 

  01:02:22  Eu não sabia. Mas eu sabia que o Senhor honraria suas 
promessas porque ele é um cumpridor de promessas. É quem 
Ele é. E eu não ia esquecê-lo, não especialmente agora quando 
precisava acreditar. Portanto, escolhi a fé, e ela venceu o medo. 
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Não estou dizendo que não apanhei aqueles tsunamis que, de 
vez em quando, me pegavam de surpresa. Mas eu sabia como 
lidar com eles, e os expulsava e fazia com que minha fé fosse 
cada vez mais forte. Este é realmente o exercício. Era como um 
exercício físico de fé. E funciona. E funciona. Eu não me 
lembro... Não tenho sido capaz de pesquisar isto no Google com 
sucesso, mas eu tento a cada poucos anos. Mas alguém, eu 
pensava que era Dallin Oaks que dizia: "Há alguns tipos de fé 
que só podem crescer no escuro quando não podemos ver". 

  01:03:13  É exatamente assim que ele o define. É acreditar quando não se 
pode ver, eu não conseguia ver como íamos sobreviver. Não 
conseguia ver como Deus poderia reverter nossa sorte e nos 
resgatar desta situação terrível. E Ele o fez, então eu tinha 
escolhido acreditar antes de poder vê-lo. E minha fé cresceu de 
uma maneira que eu não saberia que era possível. Temos que 
fazer crescer nossa fé na escuridão. Mas o medo não é a 
resposta. É a fé. É a fé em Deus. E Ele nos diz que, se você me 
escolher, eu o escolhi e cuidarei de você. Pode não parecer 
como você quer que pareça. Pode não ser no momento em que 
você o quer, porque vou esticar sua fé enquanto posso. Se você 
me deixar, eu o ajudarei a crescer em proporções que você não 
entendia antes. 

  01:04:05  Isso abençoará sua vida para sempre. Mas esta é a chance. 
Expulsar o medo, substituí-lo pela fé, estender nossa fé sobre 
este novo medo. Seja o que for, um problema com uma criança, 
uma doença, uma doença terminal, o que quer que seja, 
problemas financeiros, todos os problemas da vida, 
preocupações espirituais. Amplie nosso medo. Podemos esticar 
nosso medo sobre nossa fé, podemos exercê-lo. Portanto, um 
pequeno pós-escrito para esta história que é tão terna, Deus é 
incrível, e eu sou tão grato por como Ele trabalha comigo. 
Durante este tempo miserável, eu estava sentado na reunião 
sacramental no banco de trás do órgão, porque eu estava 
liderando a música congregacional naqueles dias. Então, eu 
liderava o hino de abertura e depois liderava o hino 
sacramental. E então eu pegava o sacramento sentado atrás do 
órgão e depois ia me juntar à minha família e depois subia para 
fazer o hino de encerramento. 

  01:05:01  Mas eu estava lá em cima durante a época sacramental, e 
estava orando e suplicando ao Senhor por uma direção para 
frente, porque aqui estávamos no meio deste desastre 
financeiro, mas meus filhos tinham necessidades. Eu tinha um 
filho que precisava ir ao dentista. Tive outro filho que estava 
usando lentes de contato vencidas. Outro garoto que precisava 
de sapatos. E a lista era constante e crescente o tempo todo e 
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mudava o tempo todo. E eu não sabia o que fazer, porque eu 
estava, posso simplesmente ir lá fora e roubar um cartão de 
crédito que eu não tenho certeza se alguma vez irei pagar? Era 
muito cedo no processo para saber o que iria acontecer. E 
mesmo assim meus filhos tinham necessidades e eu não tinha o 
dinheiro. Cada centavo tinha ido para esta casa e ainda estava, 
estávamos tentando terminá-la. 

  01:05:43  Tive que assumir a construção da casa, aprender muitas coisas 
porque não tínhamos condições de pagar um empreiteiro 
agora. E eu tive que lutar com o banco que queria fechar o 
empréstimo. Foi um esforço de pesadelo. Cresci muitos 
músculos durante aquele tempo. Mas aqui estava eu, é honesto 
para mim ir e comprar estas coisas que meus filhos precisam? 
Os olhos de minha filha estão na linha e os dentes de meu filho 
e os pés deste outro filho. Quero dizer, o que devo fazer? E 
enquanto eu rezava e pedia ajuda a Deus para seguir em frente, 
o pensamento veio à minha mente. O coral está cantando hoje. 
Agora isso não parecia relevante para nada, mas esse foi o 
pensamento que veio. E tínhamos uma diretora de coro 
maravilhosa, Lynette. Bem, meu Deus, eu amo esta senhora. E 
ela era ótima. 

  01:06:31  E sempre estávamos cantando lindas músicas que ela nos 
encontrou e ensinou. E assim, esse pensamento vem no coral 
que hoje está cantando. E eu sou como, sim. E então é como, 
bem, o que o coral está cantando? E eu não sabia porque 
poderia ter sido qualquer um de alguns números que 
praticaríamos todas as semanas, mas eu estava sentada logo 
atrás do órgão e havia uma pasta de manilha no órgão com a 
música do coro dentro. Então, eu me aproximei, puxei essa 
pasta para baixo e a abri. E isto foi antes de se tornar um grande 
álbum do coro Tabernacle, mas era Considerar os lírios. 

Hank Smith:  01:07:01  E isso é lindo. 

Dra. Lili Anderson:  01:07:02  Honestamente, não posso dizer o que aconteceu em mim. Meu 
primeiro pensamento foi: você é exigente. Você realmente quer 
que eu acredite. Você realmente quer que eu estique minha fé 
ainda mais do que eu já tenho. Você quer que eu a estique até o 
fim. Você quer que eu não duvide e que não tenha medo. E eu 
saí, comprei os contatos e os sapatos e levei aquele garoto ao 
dentista. Não fomos extravagantes. Não gastávamos dinheiro 
para coisas frívolas. Fomos muito cuidadosos. Mas aprendi a 
confiar no Senhor a um nível que eu não sabia que era possível. 
E ele cumpriu suas promessas. Não tínhamos que declarar 
falência. Sei que algumas pessoas têm que declarar. Nossas 
viagens são um pouco diferentes, mas sempre podemos 
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aprender estas lições. Fomos resgatados. Levou anos. Levou 
anos até que as coisas ficassem completamente resolvidas. E 
nós saímos e fomos preservados, e nossos filhos foram 
preservados. E eu cresci porque estava no escuro. 

  01:08:14  Compartilho essa história porque quero que as pessoas amem 
essas palavras e que acreditem nelas. Podemos considerar os 
lírios? Eles não labutam nem giram. No entanto, Salomão, em 
toda a sua glória, não se vestiu como um desses. E se Deus 
assim vestiu as gramíneas do campo, quanto mais ele vestirá as 
crianças que o escolheram e que ele ama? 

Hank Smith:  01:08:40  Uau. Isso foi fantástico. 

John Bytheway:  01:08:43  Lili, isso foi lindo. Quero que nossos ouvintes notem uma nota 
de rodapé aqui no versículo 25. Portanto, eu lhes digo que não 
pensem em sua vida, mas vocês têm falado de medo, ansiedade 
e preocupação. Veja a nota de rodapé 25B. A palavra 
pensamento ali, desça abaixo do grego para preocupação 
ansiosa. Isso é preocupação. E eu me deparei com algo há anos 
em uma fonte estranha. Eu estava olhando para Dale Carnegie, 
o "Como ganhar amigos e influenciar as pessoas". Ele escreveu 
outro chamado How to Stop Worrying and Start Living (Como 
parar de se preocupar e começar a viver). E ele apontou algo. A 
única coisa que me lembro deste livro é que ele disse: "Aquele 
Rei James usa o pensamento lá". Veja o versículo 34, portanto, 
não pense no dia de amanhã. Mas todas as outras traduções 
dizem preocupar-se. E eu verifiquei isso. Pensei, oh, porque isso 
não soou muito Presidente Monson, amanhã está aqui. Pense 
sobre isso. 

  01:09:40  Quer dizer, não, você deve pensar sobre isso, mas não deve se 
preocupar com isso. E isso foi uma inundação de luz para mim. 
Portanto, sim, você tem que pensar no amanhã e tem que 
planejar. Todos nós pensamos. Mas a preocupação ansiosa é 
uma coisa diferente do que se pensa. E também, você 
mencionou isso, mas eu queria ter certeza de que sublinhamos 
um pouco, é que se você for ao Livro de Mórmon, você vê que o 
Senhor está falando com você, Lili, com os apóstolos aqui. Ele 
não está dizendo a todos nós, ah, não se preocupe com isto ou 
aquilo, apenas vá até o parque e passeie. Não. Nós devemos, 
mas você não se preocupe com isso. Isso é o medo versus a fé 
de que você está falando. 

Dra. Lili Anderson:  01:10:17  Acho que esse é um bom ponto. E eu diria que Deus não nos 
estica para estes níveis que são mais altos e santos até que 
estejamos solidamente em auto-suficiência, ou o Senhor não 
queira que sejamos negligentes. Ele diz: "O ocioso não deve 
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comer o pão de um operário". Assim, quando eu tenho ouvido 
as pessoas às vezes, não com muita freqüência, mas às vezes 
uso esses versículos para justificar a preguiça ou a indolência e 
dizer que "Não faça nada, o Senhor cuidará disso". E suas 
famílias sofrem. E é miserável quando as pessoas não fazem o 
trabalho que está diante de nós, especialmente quando um 
homem não quer sustentar sua família. Sejamos honestos que 
isso é exigido de Deus. E, é claro, as mulheres às vezes ajudam 
com esse trabalho conforme a necessidade. E queremos que 
nossos homens não tenham medo do trabalho, e não queremos 
que nossos filhos tenham medo do trabalho. 

  01:10:59  Mas uma vez que tenhamos assegurado essa auto-suficiência 
terrestre onde somos obedientes às leis do trabalho, então o 
Senhor quer nos tornar mais elevados e mais santos. E às vezes 
isso só pode acontecer quando nossas armas laboriosas e 
obedientes falham, quando até mesmo nossos melhores 
esforços para fazer o que é certo são enfrentados com alguma 
traição ou sabotagem. Não por causa de nossos próprios 
pecados, mas por causa dos pecados dos outros. E nesses casos, 
isto se aplica porque nos leva a um caminho mais santo e 
celestial, onde não confiamos apenas em nosso próprio braço 
obediente, que francamente tão bom quanto ter um braço 
trabalhador e obediente, ainda é o braço da carne. E ele quer 
que repousemos toda a nossa confiança nele, uma vez que 
tenhamos assegurado o terrestre. Mais uma vez, não se pode 
saltar do telescópio. 

  01:11:44  Portanto, se você está usando isto para justificar indolência ou 
preguiça, vergonha para você e vergonha para nós, se é isso que 
estamos fazendo. Mas não, é absolutamente o que você diz e é 
por isso que ele poderia levar isso aos apóstolos, eles já 
estavam, pelo menos em um nível terrestre seguro, e ele pensa: 
"Agora, quando eu te enviar no recado do Senhor, eu 
providenciarei". Mas essa foi uma circunstância especial e eu 
amo seu esclarecimento porque isso é realmente essencial. 

John Bytheway:  01:12:09  Por favor, junte-se a nós para a segunda parte deste podcast. 
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John Bytheway:  00:02  Bem-vindo à segunda parte com a Dra. Lili Anderson, Mateus 6 
e 7. 

Hank Smith:  00:07  Lili, hoje tem sido fantástico. Vamos passar ao capítulo sete, se 
você não se importa. Ótimo parágrafo do manual. Quero 
começar com isto. O Sermão da Montanha é um dos discursos 
mais conhecidos no cristianismo. O Salvador ensinou com 
imagens ricas, tais como uma cidade montanhosa, lírios do 
campo e lobos disfarçados de ovelhas. Mas o Sermão da 
Montanha é muito mais do que um belo discurso. O poder dos 
ensinamentos do Salvador para seus discípulos pode mudar 
nossas vidas, especialmente quando vivemos por eles. Então, 
suas palavras tornam-se mais do que palavras. Elas se tornam 
uma base segura para a vida que, como a casa do homem sábio, 
pode resistir aos ventos do mundo e às inundações. Quem quer 
que tenha escrito isso, grande escritor. Como você quer tratar 
do capítulo sete, Lili? 

Dra. Lili Anderson:  00:49  É tudo uma questão de julgamento. Mais uma vez, isto é algo 
que eu não tinha visto em leituras anteriores, que são muitas. 
Mas desta vez, eu vi este arco e vi que esta é a mensagem do 
capítulo sete. É sobre julgamento justo e ele nos dá muitas 
aplicações e coisas, eu acho, que você vai vê-las encaixadas, e 
vamos nos divertir discutindo isso. Então, vamos começar. Está 
bem ali, no primeiro verso: "Não julgue, que você não seja 
julgado". Agora, posso apenas dizer que esta é uma de nossas 
doutrinas falsas favoritas na igreja? 

Hank Smith:  01:18  Sim, é. Sim, é. Não me julgue. 

John Bytheway:  01:19  Tem o JST. 

Dra. Lili Anderson:  01:22  Causou tantos danos. E posso lhe dizer, como conselheira, que 
continua a causar danos terríveis aos santos, e aos nossos filhos, 
e às nossas famílias, e às nossas comunidades, para não julgar. E 
nós somos alvos fáceis para Satanás se não julgarmos. Agora, eis 
o que eu acho que aconteceu. Como você diz, Hank, Joseph 
Smith ... o abençoou para sempre ... veio em sua tradução da 
Bíblia e corrigiu isto para dizer: "Não julgue sem justiça". Agora, 
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por que isso não resolveu o problema? Porque as pessoas não 
sabem o que é um julgamento justo. Então elas diriam: "Prefiro 
estar seguro e não julgar de forma alguma porque não quero 
julgar de forma iníqua". 

  01:59  Portanto, embora isto tenha sido incrivelmente esclarecedor e 
esclarecedor, se permitirmos que seja, muitas pessoas 
recuaram no que pensam ser a segurança comparativa de não 
julgar, e isto não é seguro. É um desastre, sobre o qual vamos 
falar hoje. Então vamos ao Moroni 7, no qual vamos passar 
algum tempo hoje, mas vamos começar com o versículo 15. 
"Pois eis, meus irmãos, que vos é dado julgar". Oh, por favor. 
Podemos aceitar isto de uma vez por todas? Que nos é 
ordenado que julguemos? Tentem me explicar, se puderem, 
como podem usar sua agência sem julgamento. 

John Bytheway:  02:38  Fazendo julgamentos todos os dias, nós temos que fazer! É tão 
legal que o presidente Dallin H. Oaks é um ex-juiz da Suprema 
Corte do Estado de Utah. 

Dra. Lili Anderson:  02:47  Isso mesmo. 

John Bytheway:  02:48  E ele escreveu esta palestra clássica chamada Judge Not and 
Judging. 

Dra. Lili Anderson:  02:51  Judge Not e Judging. 

John Bytheway:  02:52  Sim. É para onde você estava indo? 

Dra. Lili Anderson:  02:52  Sim! É absolutamente essencial que as pessoas saibam sobre 
isso. Elas deveriam saber sobre isso. É um recurso tão grande 
onde ele explica como julgar. 

John Bytheway:  03:03  Sim. Deixe-me dar-lhe apenas alguns parágrafos introdutórios, 
pois espero que as pessoas vão procurá-lo. Encontre-o em seu 
alferes de agosto de 1999. Mas ele disse nessa palestra: "Há 
dois tipos de julgamento: os julgamentos finais, que estamos 
proibidos de fazer, e os julgamentos intermediários, que somos 
orientados a fazer, mas sobre princípios justos". E isso me 
ajudou muito". Nós não fazemos julgamentos finais... 

Dra. Lili Anderson:  03:25  Isso mesmo. 

John Bytheway:  03:26  Mas temos que fazer julgamentos intermediários todos os dias. 

Dra. Lili Anderson:  03:29  Assim, antes do discurso do Presidente Oaks, eu realmente 
ensinei meus filhos desta maneira. Mas era a mesma 
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mensagem, portanto depende de quais termos são mais fáceis 
de usar ou de usar para descrever essas coisas para nossos 
filhos. O discurso do Presidente Oaks, depois o de Elder Oaks, é 
maravilhoso e seus termos são ótimos porque ele difere entre o 
julgamento intermediário ... que devemos fazer, para navegar 
nossas vidas neste planeta e usar nossa agência ... e o 
julgamento final, que John acabou de descrever. A maneira 
como eu já havia usado termos antes com meus filhos era a 
diferença entre o julgamento e a condenação. A mesma idéia 
porque o julgamento final é uma condenação, e eu ensinei a 
meus filhos que não temos o direito de condenar. Isso está 
muito acima de nosso nível de remuneração. Não há como 
saber o suficiente. E como Elder Oaks menciona nesse discurso, 
ele diz: "Há apenas um pré-requisito para ser juiz, um juiz final, 
e isso é onisciência". 

  04:17  Você está pensando: "Isso faz sentido". Você tem que saber 
tudo para poder julgar corretamente. E nenhum de nós faz isso, 
mas Ele faz. E novamente, podemos deixá-lo em suas mãos com 
total confiança porque a misericórdia não vai roubar a justiça, 
mas a misericórdia vai temperá-la, e Deus vai acertar 
exatamente em todos os casos. Sou muito grato por isso. 
Podemos deixar isso de lado e nunca condenar, mas devemos 
julgar. E adoro que Elder Oaks também especifique que temos 
que julgar as pessoas porque eu tentei isso primeiro com meus 
filhos quando eles eram muito pequenos. Pensei que talvez 
fosse assim que eu poderia ensiná-los, que nós julgamos os 
comportamentos, não as pessoas. E você sabe de uma coisa? 
Isso não funciona. Portanto, sei que há alguns de vocês que 
estão tentando fazer isso. Não funciona! Ainda temos que fazer 
julgamentos sobre as pessoas porque interagimos com elas! 
Nós namoramos com pessoas. Nós nos casamos com pessoas. 
Entramos em negócios com as pessoas. 

John Bytheway:  05:06  Nós os contratamos para cuidar de nossos filhos! 

Dra. Lili Anderson:  05:09  Exatamente! Não vamos julgar? Seu tolo! Quão louco seria isso? 
É claro que fazemos julgamentos, e por isso é tão irônico. Cada 
semestre que eu lecionava na BYU ... e qualquer outra aula que 
você já lecionou, isso acontece ... mas a cada semestre, você 
poderia contar com isso. E quase na primeira semana ou duas, 
alguém levantava a mão e dizia: "Eu sei que não devemos 
julgar". Mas sabe de uma coisa? Eu nunca deixo passar essa 
ocasião sem me lançar em minha explicação sobre como 
devemos julgar porque esta é uma parte realmente perigosa de 
nossa cultura. E o que é irônico é que estamos em total negação 
quando dizemos isso, porque todos estão fazendo julgamentos 
o tempo todo, como você acabou de dizer. Mas fingimos que 
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não estamos, e depois, quando realmente conta, não contamos! 
Portanto, estamos fazendo o pior, fazendo o julgamento 
inconsciente sem sequer considerar o que estamos fazendo ou 
o quanto somos sábios a respeito disso. E então, não vamos 
julgar quando está bem na nossa frente julgar. 

  05:57  Portanto, vamos continuar com este maravilhoso Moroni 7, 
que, como você se lembra, estas são as palavras do pai de 
Moroni, Mórmon. "Vede, meus irmãos, é-vos dado julgar, para 
que conheçais o bem do mal". Essa é a questão. Viemos a esta 
Terra para que pudéssemos aprender a discernir o bem do mal 
para fazer julgamentos. "E a maneira de julgar é tão simples 
quanto simples". É tão simples. Deus vai nos explicar isso aqui 
mesmo através do profeta, Mórmon. "Para que saibais com um 
conhecimento perfeito, pois a luz do dia é da noite escura". Ele 
está preparando isto! Isto não é difícil. Pare de tornar isto tão 
complicado e depois evite-o como a peste! 

John Bytheway:  06:38  Como a noite e o dia. 

Dra. Lili Anderson:  06:38  É como se fosse noite e dia. Você consegue distinguir o dia da 
noite? Então você pode julgar. E aqui está o caminho. Ok, estou 
ficando apaixonado novamente? Não posso evitá-lo. Versículo 
14, vou voltar atrás um: "Portanto, meus amados irmãos, 
tenham cuidado para não julgar o que é mau para ser de Deus, 
e o que é bom e de Deus para ser do diabo". Esse é o 
julgamento contra o qual somos advertidos em Mateus 7. Não 
julgueis injustamente. E o que é um juízo injusto? Está bem aí. 
Se pegamos coisas boas e as condenamos, ou nos afastamos 
delas ou as achamos más ... Agora, Isaías advertiu sobre isto, 
certo? Que o bem seria chamado de mal e o mal seria chamado 
de bem, e isso é um juízo injusto e nos condenará. 

  07:25  E então ele continua, este discurso maravilhoso que o espírito 
de Cristo nos é dado para conhecer o bem do mal. Este é o 
versículo 16. "E eu vos mostro a maneira de julgar; tudo o que 
convida a fazer o bem e a persuadir a crer em Cristo, é enviado 
pelo poder e dom de Cristo; portanto, podeis saber com um 
conhecimento perfeito que é de Deus". E então o oposto: "Tudo 
o que persuadir os homens a fazer o mal, e não crer em Cristo, e 
negá-lo, e não servir a Deus, então vós podereis saber com um 
conhecimento perfeito que é do diabo". Aí está ele. Aí está ele. 
Não poderia ser mais claro. Se ele o leva a Cristo, é bom. Se vos 
leva para longe de Cristo, é o mal e vem de Satanás. Bana-o de 
sua vida e não ande com pessoas que tentam levá-lo por esse 
caminho. 
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  08:11  E nós precisamos julgar as pessoas, como então disse Elder 
Oaks. Precisamos fazer julgamentos das pessoas, mas eles são 
julgamentos intermediários. Eles não são condenações. Não 
sabemos o suficiente para conhecer os resultados finais para as 
pessoas. Há tantas variáveis que Deus levará em consideração, e 
ele as terá exatamente corretas. Além disso, este é apenas o 
segundo ato da peça do terceiro ato, como já falamos antes, 
portanto, há mais informações que Deus usará. Isso não é da 
nossa conta. Nosso negócio, porém, é julgar e por favor ... 
aqueles irmãos solteiros por aí ... por favor, julguem antes de se 
casar. Posso apenas dizer que, por favor, exerçam o 
julgamento? E use o julgamento em quem você namora e por 
quanto tempo você os namora, ou se você quer continuar ou se 
você quer parar de namorá-los. E então, encontre as pessoas 
com quem você deve namorar e com quem você deve se casar. 
Esses são julgamentos, por favor, faça-os. 

  09:03  E então, quando estamos criando crianças, olhe para os 
julgamentos que precisamos fazer. "O que estou deixando 
entrar em minha casa? Que programas de TV estou deixando 
meus filhos assistir? Estou tentando não fazer julgamentos? Oh, 
bem, alguém conseguiu e acho que não vamos condenar isso". 
Não vamos condenar a sujeira? Não vamos condenar o mal que 
quer vir bater às nossas portas na internet? Quero dizer, quão 
tolo isso poderia ser? Ou seus amigos: "Bem, eu não quero 
julgar". Você está brincando? Este garoto te trata mal. Você 
realmente deveria voltar e brincar mais com eles ou ficar mais 
tempo com eles ou passar mais tempo lá? Nós temos que julgar 
o tempo todo. Agora as pessoas dizem: "Mas nós não 
condenamos". As pessoas dizem: "Como seus filhos podem ser 
missionários e um amigo para todos se você só os deixa brincar 
com pessoas que já são boas?" ou o que quer que seja. E minha 
resposta aos meus filhos sempre foi: "É sobre o gramado. Você 
faz um julgamento sobre a grama. Trata-se de relva boa ou relva 
má? Se é bom grama, você se associa com todos. 

  09:55  Como na escola, se estiver em um lugar seguro e você não 
estiver pendurado nos recessos escuros da ala D ou o que quer 
que seja. Mas se você está lá fora na escola, onde é 
supervisionado e é um lugar seguro, relvado seguro, então você 
realmente tem que ser amigável com todos. Porque sim, talvez 
você possa compartilhar a luz do evangelho. Talvez você possa 
convidar, talvez você possa levantar e abençoar e ser gentil e 
todas essas coisas boas, ser um missionário. Mas você não vai 
para o mau terreno com ninguém. Não enviamos nossos 
missionários para o Distrito da Luz Vermelha. Não enviaremos 
os anciãos para aquele território. Temos que julgar isso 
constantemente. Nossas associações precisam ser sobre a 
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grama. Então, podemos ver a luz do dia a partir da noite escura. 
Nós nos mantemos seguros e somos capazes de vir a Cristo e 
vemos as coisas que convidam e seduzem, e as pessoas que nos 
convidam e seduzem a servir a Deus e a fortalecer nossos 
testemunhos e a fazer o que é certo e a manter nossos 
convênios. 

  10:46  Isso é ótimo. Eu posso julgar essas pessoas como companheiros 
que valem a pena. Tenho que julgar terreno sagrado, de pé em 
terreno sagrado. O que é solo sagrado? É o terreno de que 
estamos falando. Além disso, voltando a Mateus 7, quando as 
pessoas dizem que não se deve julgar as pessoas, eu sempre me 
rio e penso: "Mas tenho quase certeza quando Cristo diz: 'Não 
lance suas pérolas diante dos porcos', tenho quase certeza de 
que ele não está falando de gado". 

Hank Smith:  11:08  Isso é um julgamento. Sim, é um julgamento. 

Dra. Lili Anderson:  11:08  "Tenho quase certeza que ele não quer dizer realmente 
porcos". Por isso, acho que há um julgamento lá. 

Hank Smith:  11:13  Sim. 

Dra. Lili Anderson:  11:14  E isso foi o que eu disse. Mateus 7 é tudo sobre exemplos disto. 
Agora, deixe-me mencionar isto porque eu acho que isto é 
realmente importante. Em um mundo como o nosso ... e vamos 
falar sobre sofismas em um minuto. Esse vai ser o nosso grande 
final hoje, então certifique-se que eu chego lá e me empurre se 
eu precisar ser empurrado. Mas temos que pensar criticamente. 
Agora, estive pensando sobre isso com meus netos. Porque eu 
realmente tento ensinar meus filhos a serem pensadores 
críticos, e agora estou vendo que meus netos também precisam 
se tornar pensadores críticos, é claro. E os pais deles são muito 
bons em ajudá-los a ver isto. Eu posso ajudar com isso, às vezes, 
em nossas associações. Vamos considerar o pensamento crítico 
por um momento. O que é isso? 

  11:50  Agora isto é basicamente discernimento de que estamos 
falando, e o Senhor quer que tenhamos discernimento. 
Discernimento é outra palavra, basicamente, para julgamento. 
Mas é um pouco mais sutil, talvez porque às vezes, com os 
sofismas do mundo, podemos ser enganados se não 
entendermos como pensar criticamente ou fazer estes 
discernimentos. Portanto, podemos dividir o pensamento crítico 
nestas partes componentes. Em primeiro lugar, é preciso 
conhecer a doutrina. Não há como distinguir a verdade do erro 
se você não souber a verdade. E sei que digo isto de vez em 
quando, mas meus filhos cresceram ouvindo-me dizer que o 
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evangelho é o segredo mais bem guardado na igreja. Mas não 
se preocupe, eu sei onde encontrá-lo. Está nas escrituras e está 
nas palavras dos profetas, mas temos que estudá-las. Temos 
que aprender a doutrina para que quando você ouvir algo que 
finge ser doutrina, soará uma nota falsa, porque você já 
conhece a doutrina. 

  12:47  Você está pensando: "Isso não soa muito bem", porque eu sei o 
que Deus disse sobre este assunto. Portanto, já sou capaz de 
discernir melhor porque sei o que Deus tem dito e o que Ele nos 
ensina. Portanto, isto é essencial, e você pode imaginar como 
nossos líderes estão inspirados nestes últimos dias cheios de 
sofismas e enganos, que eles estão instituindo este estudo do 
evangelho centrado em casa, apoiado pela igreja, onde 
tomamos posse de nossa bolsa de estudos do evangelho. Como 
disse Moisés: "Todos os homens eram profetas". Que todo o 
povo de Deus era estudioso do evangelho. Não vamos morrer à 
fome no salão de banquetes, irmãos e irmãs. Nós temos esse 
acesso! Está em toda parte. Está em nossos telefones. Ainda 
temos nossas cópias antigas, em papel. Temos de tudo. Temos 
vídeos. Temos acesso expansivo aos profetas, aos comentários. 
Mas temos que participar, ou morreremos de fome no salão de 
banquetes e seremos enganados. Eu garanto isso. Em um 
mundo como este, seremos enganados. Temos que saber. Essa 
é a primeira parte do discernimento e do pensamento crítico é 
que temos que conhecer a doutrina. Estudar como loucos. 

John Bytheway:  13:54  Se você vai discernir a verdade do erro, você tem que saber qual 
é a verdade. 

Dra. Lili Anderson:  13:57  Para que você possa ouvir essas notas falsas. Você pode ouvir 
essas partes discordantes. Exatamente. E então, você tem que 
ouvir com atenção suficiente o que as pessoas estão dizendo 
que você encontra essas notas falsas. Você ouve essa 
inconsistência. Você não apenas a absorve e diz: "Ah, sim. 
Suponho que isso seja verdade". Mas você pensa: "Bem, espere 
um minuto. Isso correspondeu?" Então estamos falando dessa 
parte do pensamento crítico, dessa parte avaliativa. "O que eles 
estão dizendo? Estou ouvindo? Bem, eu tenho que entender 
onde eles estão indo com isso e quais as implicações do que 
eles estão dizendo. Se eles estão afirmando que isso é verdade, 
a que isso leva? Está de acordo com a obediência aos 
mandamentos? Isso me leva a Cristo porque isso seria bom e eu 
quero fazer esse julgamento justo, ou me leva para longe? 
Diminui minha determinação de viver meus convênios, de ser 
obediente, de me parecer mais com Cristo, de me conformar 
com a imagem do Filho"? 
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  14:45  E assim é realmente saber a verdade e depois ouvir e tentar ver 
onde ela se encaixa? Oh, se combina, é verdade. Isso me leva a 
Cristo. Se ele fortalece tudo o que é verdade. Se não for, onde 
está a falsidade? Que parte não combina, e aonde ela leva? Ela 
nos leva para longe de Cristo. E então, temos que estar 
dispostos a ser corajosos e chamá-lo para fora. Agora, nós a 
chamamos em situações apropriadas de administração. Não 
estou sugerindo que comecemos brigas na rua ou on-line e 
coisas assim, porque também podemos entrar no joio dessa 
maneira. Mas ensinamos a verdade, e testemunhamos a 
verdade em situações que são meio obscuras. Portanto, 
podemos ser uma luz, e não devemos esconder essa luz debaixo 
de um alqueire. Deveríamos ser defensores da fé. 

  15:29  Foi para isso que Elder Holland nos convidou quando foi à BYU, 
em agosto de 2021. Vamos defender a fé, pelo bem de Pete. 
Não podemos defender a verdade? Nós temos a verdade e 
ouvimos este erro. Há pessoas que estão divulgando filosofias 
mundanas. E sabemos que muito disto começou nos ambientes 
universitários de todo o mundo, onde está empurrando para 
uma linha de pensamento mais secular. Está empurrando mais 
piedade, mais mundanismo, e tentando às vezes, 
incorretamente, combinar os dois. Filosofias mundanas, talvez 
possamos, de certa forma, conformar isso em algo que um dos 
profetas disse. Mas há discórdia aí, e vou usar um exemplo aqui 
dentro de pouco tempo. Mas de qualquer forma, este 
julgamento justo tem que ser usado com pensamento crítico, o 
que significa que temos que conhecer a verdade e depois temos 
que escutar as notas falsas. 

  16:14  Agora, veja alguns dos exemplos que ele dá neste capítulo, e eu 
quero passar rapidamente por cima disso porque, embora esta 
linguagem seja tão bonita e digna de muita reflexão, não quero 
perder nosso grande ponto que está por vir. Mas ele fala sobre 
o julgamento justo e não confunde vigas e traças. Agora há ali 
um bom aviso, é claro, para não ser tão crítico com as outras 
pessoas e estar disposto a olhar no espelho e dizer: "Senhor, o 
que me falta ainda? Onde eu preciso melhorar? Como posso me 
arrepender? Do que devo me arrepender a seguir? Como posso 
crescer da maneira que você deseja que eu me concentre no 
próximo"? Às vezes a revelação é difícil de obter, mas essa 
revelação parece vir sempre facilmente. 

  16:48  Você pergunta ou reza sobre como deve mudar e crescer e 
melhorar e parece que, de repente, cada escritura é sobre algo 
que você deve mudar, ou cada conversa na igreja. E é 
maravilhoso porque o Senhor nos valoriza tanto em nossas 
petições a Ele para nos ajudar a nos tornarmos melhores, e não 
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para nos sentarmos ali e tentar corrigir todos os outros. Havia 
uma grande versão da Oração da Serenidade que alguém 
escreveu há algum tempo que diz: "Deus, concedei-me a 
serenidade de aceitar que não posso mudar outras pessoas, a 
coragem de mudar a pessoa que posso, e a sabedoria de saber 
que sou eu". 

Hank Smith:  17:19  Isso é fantástico. 

Dra. Lili Anderson:  17:20  Um pouco mais direto ao ponto, não diria você? 

Hank Smith:  17:22  A sabedoria de saber que sou eu. 

Dra. Lili Anderson:  17:24  A sabedoria de saber que sou eu. E isto é realmente aplicável no 
casamento. Nós realmente queremos mudar nossos parceiros 
às vezes, mas precisamos mudar a nós mesmos e usar essa 
oportunidade para crescer de forma que o Senhor possa nos 
ajudar a ser refinados em qualquer circunstância. Agora, vou 
dizer que há uma diferença aqui, e vou falar sobre isso em 
termos de vigas e traças. Já falei sobre esse modelo dos três 
reinos, e vou sugerir que alguns comportamentos, como já falei 
antes, são comportamentos telescópicos. Eles são destrutivos. 
São pecados. E depois há os problemas terrestres, que são 
imperfeições humanas. Por isso, há uma grande diferença entre 
se entregar a um vício da pornografia, ou quem mente, ou 
quem não é honesto ou não é fiel em seu casamento, ou quem 
não vai trabalhar para sustentar uma família. Coisas como essa. 
Há uma grande diferença entre aqueles comportamentos de 
componentes telescópicos que são destrutivos e condenados 
por Deus, e assistir demasiada TV. 

  18:21  Se você estiver assistindo TV realmente feia, horrível, 
pornográfica, isso seria telescópico. Mas se estivermos 
assistindo demais às notícias, ou se estivermos entrando demais 
em algumas séries da Netflix ou qualquer outra coisa, podemos 
estar fazendo algo que não está realmente nos ajudando a 
progredir e que nos mantém apegados a algumas partes do 
mundo. Não estou dizendo que você não pode desfrutar de um 
filme de vez em quando, ou de shows ou o que quer que seja. 
Só estou dizendo que algumas pessoas exageram. Ou eles 
assistem a muitos esportes na TV, ou vão a muitos eventos 
esportivos e não passam tempo com a família ou com o 
cônjuge, ou ficam um pouco intensos demais com algumas 
dessas coisas. E temos sido advertidos por nossos líderes ao 
longo dos anos para simplificar e não colocar a família em uma 
posição secundária, e não colocar as coisas que mais importam 
à mercê de coisas que importam menos e assim por diante. 
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  18:58  Mas esses são problemas mais terrestres, para ficar 
sobrecarregado com boas atividades. Todos eles podem ser 
bons trabalhos, mas isso é um problema. E fomos advertidos 
sobre essas coisas, mas você pode ver a diferença entre esses 
tipos de problemas terrestres? Como se eu começasse todos os 
anos pensando que vou perder 10 ou 15 libras, e eu não. Tudo 
bem. Talvez eu seja uma pessoa terrestre fraca ali dentro, mas 
não estou me entregando a um vício. Não estou me destruindo 
ou destruindo outras pessoas através do meu comportamento. 
Eu não tenho um temperamento terrível que eu deixo voar o 
tempo todo. Portanto, deixe-me dar um exemplo de como as 
pessoas confundem estes feixes e traças e como isso é 
prejudicial. 

  19:32  Tive um casal que entrou para me ver. Eu poderia contar esta 
história um zilhão de vezes com detalhes diferentes, mas este 
padrão se repete incessantemente. Então, aqui estava um 
marido ... Eram ambos membros da igreja. Eles haviam se 
casado no templo, ele era um missionário retornado, eles foram 
à igreja e assim por diante. Mas ele ainda fumava, às vezes, 
maconha. Ele gostava muito de fumar maconha. Ele sabia que 
não era certo e não era digno de uma recomendação do templo 
e coisas assim, mas continuou a se entregar a isso. A maconha 
agora é legal em alguns lugares, mas não era legal na época, 
onde ele estava e o que quer que fosse. E assim ele estava 
violando a lei da terra, assim como as leis da igreja e as leis de 
Deus. E isto é um pouco incomum com o pote, às vezes, embora 
faça todo tipo de dano. Mas ele era um bêbado mau. Às vezes a 
maconha faz as pessoas amadurecerem, mas não este cara. Ele 
era um daqueles caras que teria sido um bêbado malvado. 

  20:22  Então, em vez de ficar calmo, ele ficou desagradável. Ele 
chegava em casa pedrado e acordava sua esposa de um sono 
morto no meio da noite e dizia: "O chão da cozinha não está 
bem limpo", e insistia que ela se abaixasse e esfregasse o chão 
da cozinha no meio da noite, ou coisas assim. E era realmente 
horrível e abusivo e era horrível. Ela estava realmente apenas 
sendo ferida e maltratada repetidas vezes. De qualquer forma, 
ela entrou em aconselhamento e ele não gostou da maneira 
como ela estava se tornando uma não-vítima. Então, ele veio 
para o aconselhamento, o que é o bom. Porque às vezes, se 
uma pessoa em um casamento muda, a outra pessoa pode estar 
mais interessada em: "Bem, o que está acontecendo aqui? 
Porque algo está mudando e eu não sou mais capaz de escapar 
do meu comportamento", e isso é uma coisa realmente 
importante. 
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  21:05  Ele entrou e disse: "Bem, quando é que eu posso falar sobre o 
que ela faz de errado?" e eu disse: "Agora mesmo". Então ele 
disse: "Bem", e é mais ou menos o que acabei de mencionar. 
"Bem, todos os anos ela planeja perder 10 libras, e então ela 
simplesmente pára de se exercitar e fica ocupada e não perde 
realmente o peso". Agora deixe-me apenas dizer, esta mulher 
estava sentada bem na minha frente, e talvez ela pudesse ter 
perdido 10 libras. Talvez. Ela certamente não era obviamente 
pesada, e ela tinha seis filhos ou algo assim, então ela estava 
tomando muito bem conta de si mesma. Mas tudo bem, talvez 
ela não estivesse emagada até o tamanho do modelo. E então, a 
outra reclamação que tinha era que ela não acompanhava as 
tarefas das crianças de forma muito consistente. Então eles 
reclamaram porque quando estavam fazendo suas próximas 
tarefas, às vezes não era bem acabado pelo irmão que o fazia 
antes. Por isso, ela também tem alguns problemas. 

  21:48  E eu disse: "Está bem. Está bem". Eu disse: "Vamos dar uma 
olhada nisso. Aqui temos uma mulher que não vai completar 
seu regime de condicionamento físico e rotina e perder 10 
libras. E estou entendendo isto bem? Ela nem sempre 
acompanha o gráfico de trabalho de forma tão consistente 
quanto você pensa que seria bom e poderia ajudar as crianças? 
E você infringe a lei, e é uma bêbada má e abusiva". Eu penso: 
"Vamos apenas medir isso no equilíbrio de Deus!" Vigas e 
traças. Agora, deixe-me dizer-lhe. Isso faz de mim um 
conselheiro bastante incomum, porque ouvi, infelizmente, de 
muita gente. E eu não tenho certeza. Penso que há outros 
conselheiros que fazem isso, mas às vezes eles não sabem como 
julgar esta situação de vigas e motes. E assim o que acontece é 
que alguém entra com esse tipo de problemas de diferentes 
níveis. Alguns são telescópicos e outros são terrestres. Os 
princípios do evangelho podem nos ajudar a discernir os feixes a 
partir das traças. Que ervas daninhas você tira primeiro do seu 
jardim? As minúsculas? 

Hank Smith:  22:52  Sim. 

John Bytheway:  22:53  O pior. 

Dra. Lili Anderson:  22:55  São os piores que nos atraem para o jardim porque são tão 
óbvios, da rua ou da janela dos fundos. E então nós pensamos: 
"Ah, temos que ir limpar aquele jardim", e nós tiramos aquelas 
ervas daninhas enormes primeiro. Temos que tratar das 
primeiras coisas primeiro. Isso é julgamento. Priorizar 
corretamente. Por favor, ajude as pessoas em suas 
camaradagens a fazer isso. Só tenho que contar uma rápida 
história que ouvi de um bom amigo sobre um bispo que ele 
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conhecia, que se tornou uma espécie de lenda por ajudar as 
pessoas. Problemas matrimoniais, problemas com os pais, todos 
esses diferentes problemas. Acho que foi o presidente da estaca 
ou algo assim. De qualquer forma, alguém veio e disse: "Como 
você parece ser tão bom juiz neste papel"? E ele disse: "Bem, 
acho que o que eu faço é ouvir e descobrir onde estão os 
pecados, e os ajudo a se arrependerem". 

  23:39  É exatamente disso que estamos falando! Mas deixe-me dizer 
primeiro que, como parte desta admoestação sobre como julgar 
no capítulo sete, Deus faz uma grande questão sobre os frutos, 
que esta é outra ferramenta para o julgamento. Olhe para os 
frutos. Era isso que estávamos dizendo sobre quais são as 
implicações? Aonde isto nos leva? Se esta é uma idéia 
verdadeira, ela leva a coisas boas? Porque levará. Levará as 
pessoas a Cristo. Levará as pessoas a uma vida melhor, a uma 
melhor paz e segurança em suas vidas pessoais e em suas 
famílias. Então, quais são os frutos? E use isso para julgar esses 
falsos profetas também. Quais são os frutos? Muitas pessoas 
usarão isso de uma boa maneira com Joseph Smith, e outras 
pessoas são tolas ao pensar que, "Não. Quero dizer que a igreja 
é grande, mas Joseph Smith deve ter sido uma fraude ou um 
charlatão", e você pensa: "Frutos e raízes, amigos". Frutas e 
raízes". Você não pode tirar esse tipo de fruta de raízes ruins. E 
Deus faz isso bem aqui, novamente. Você tenta colher uvas de 
cardos? Quem faz isso? Quem faz isso? 

Hank Smith:  24:47  Ervas daninhas, sim. 

Dra. Lili Anderson:  24:48  Você não espera que as uvas cresçam a partir deste cardos. 
Não, isso não acontece. E então, novamente, vamos voltar ao 
nosso outro grande capítulo de julgamento, Moroni 7 e Mateus 
7, lembra-se? E ele diz isto antes do que lemos antes, mas é 
também uma mensagem muito poderosa de que eu amo a 
linguagem. "Eis que este é o versículo seis: "Deus disse que um 
homem sendo mau não pode fazer o que é bom". Agora, isso é 
interessante. E então ele continua, porque disse no versículo 
anterior: "Pelas suas obras, os conhecereis". A mesma coisa que 
frutas, certo? E depois o versículo oito: "Se um homem sendo 
mau dá um presente, ele o faz de má vontade". É contado a ele 
como se tivesse retido o dom", et cetera. 

  25:24  E depois, verso 10. "Um homem sendo mau não pode fazer o 
que é bom; nem dará um bom presente". Pois eis", eis a bela 
metáfora, "Uma fonte amarga não pode trazer água boa". Sim, 
a mesma coisa que bons frutos. Não vem do cardos. "Nem uma 
boa fonte pode produzir água amarga; pelo que um homem 
sendo um servo do diabo não pode seguir Cristo; e se ele segue 
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Cristo, não pode ser um servo do diabo". Tudo o que é bom vem 
de Deus; e o que é mau vem através do diabo". Mais uma vez, 
todas estas são formas de julgar. Preste atenção. Use o 
pensamento crítico. Quais são os frutos? O que está entrando e 
o que está saindo disto? E isso é uma bênção? É trazer as 
pessoas a Cristo? Está ajudando a manter os convênios? Está 
ajudando as pessoas a florescerem ou a serem protegidas, ou a 
terem as bênçãos da luz e da verdade em suas vidas, ou está 
afastando-as? Está causando perturbação, confusão, dor, 
angústia? Estará afastando-as dos princípios básicos do 
evangelho? 

  26:15  E vamos a isso, porque eu sei que o tempo passa tão rápido 
aqui e quero passar algum tempo nisso. Deixe-me falar sobre 
nossos frutos por um minuto. Como conselheiro, novamente, 
vejo situações tristes onde ouço muitas histórias tristes, e fico 
feliz que as pessoas venham e falem sobre elas. Mas às vezes, as 
pessoas são tão infelizes por causa dos problemas que estão 
passando, e nós entendemos isso. É muito humano sangrar 
quando se é cortado. Mas se não podemos encontrar nossa 
esperança em Cristo, se não podemos ver os frutos do 
evangelho vivendo em nossas próprias vidas, às vezes somos 
uma terrível propaganda do evangelho de Jesus Cristo, até 
mesmo para nossos próprios filhos. Se mamãe e papai são 
infelizes, mas, menino, eles são fiéis... eles vão à igreja, pagam o 
dízimo, vão ao templo, mas são infelizes... que tipo de sermão 
estamos realmente pregando? E para onde nossos filhos vão em 
busca de frutos, de bons frutos, se não conseguem ver os frutos 
do evangelho vivendo em nossas vidas? 

  27:15  Agora, eu percebo que temos algum controle limitado. 
Podemos ter um cônjuge que é muito difícil de conviver. Talvez 
eles estejam envolvidos em alguns comportamentos muito 
danosos e ainda não estejam prontos para se arrepender. Eu 
não vou entrar em todos os detalhes de como lidar com isso. 
Esse é outro tópico. Mas eu vou dizer que ainda podemos 
encontrar a paz em Cristo. Você se lembra desta grande história 
de Groberg que ele contou sobre estar em sua missão no Taiti, e 
eles estavam indo para uma ilha distante que ficava a quatro 
horas de distância e os pescadores locais estavam levando-os 
para que pudessem ir ensinar uma família? Eles estavam no 
recado do Senhor, esta coisa emocionante de ensinar a uma 
família na missão. E uma tempestade está chegando, e os 
pescadores locais estão pensando: "Ei, temos que encostar em 
uma dessas ilhas porque é uma tempestade ruim". 

  27:50  Eles rezam sobre isso e pedem ao Senhor que os abençoe e os 
proteja com o tempo e o que quer que seja, e eles continuam 
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indo. E então aqueles pescadores locais pensam: "Esta é uma 
tempestade realmente ruim. Nós podemos vê-la chegando. 
Temos que encostar", e eles pensam: "Não, estamos no recado 
do Senhor". De qualquer forma, eles estão virados e perdem 
todas as suas escrituras e tudo mais, mas não é isso que é mais 
importante. Eles estão lutando contra um mar revolto por 
muito tempo. Esqueci quanto tempo, mas acho que passaram 
horas antes de poderem nadar até uma dessas ilhas e entrar 
novamente em terra firme. 

Hank Smith:  28:18  Oh, meu Deus. 

Dra. Lili Anderson:  28:19  Elder Groberg descreve, como um jovem missionário tendo isso, 
ele disse: "Pior do que perder tudo isso, pior do que lutar contra 
o mar revolto, estava lutando contra minha própria confusão 
porque tínhamos orado ao mestre do universo que comanda os 
ventos e as ondas, e eles lhe obedecem. E tínhamos pedido sua 
proteção no recado do Senhor, e ele não acalmou os mares. O 
que está acontecendo?". E ele se sentiu tão confuso e magoado 
e meio perturbado por isso. E então, esta bela mensagem de 
Elder Groberg que ele aprendeu como um jovem assim. Ele 
disse: "Eu aprendi que às vezes, o Senhor não acalma o mar. Às 
vezes, ele alcança sua mão através da tempestade para acalmar 
seu filho". Isso é tão poderoso. Não importa quais sejam as 
tempestades de nossas vidas, podemos ser uma melhor 
propaganda para nossos filhos e outros dos frutos da vida 
evangélica. Podemos encontrar essa calma no meio da 
tempestade se a procurarmos, se confiarmos nela, se 
soubermos o fim. 

  29:24  Lembre-se, Deus nos disse o fim. Cristo já conquistou a vitória. 
Tudo o que temos que fazer é ficar nessa equipe, ficar do lado 
do Senhor, e a vitória é nossa também. E sim, ela vencerá todos 
os inimigos. Foi o que ele disse a Joseph Smith e a todos os 
outros que tiveram problemas. Ele disse: "Se suportares bem, 
Deus te exaltará nas alturas; triunfarás sobre todos os teus 
inimigos". Este será apenas um pequeno momento". É parte do 
processo de refinação. Deixe-se refinar por ele. Não se torne 
miserável. Mantenha uma esperança brilhante em Jesus Cristo 
porque Ele é o conquistador e nós também podemos conquistar 
em sua vitória... se superarmos nossos medos, nossas dúvidas, 
nosso desespero e a trocarmos pela esperança do evangelho 
vivendo em Cristo... porque Ele é nossa esperança. 

  30:15  E então, como nossos filhos podem ser abençoados vendo-nos 
... mesmo no meio da tempestade ... ter uma fé brilhante e 
encontrar a felicidade. Brigham Young costumava dizer: 
"Devemos ser os mais felizes de todas as pessoas". E isso não 
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significa que não tenhamos tido provas loucas, como povo e 
como indivíduos, e esse será sempre o caminho, porque esse é 
o caminho do refinamento, e não há outro caminho. Mas se 
deixarmos que isso destrua nossas atitudes, se deixarmos que 
isso nos abata, não estaremos produzindo bons frutos. E isso é 
tão trágico porque tantas pessoas fiéis então desencorajam 
seus filhos de seguir esse caminho. Não o façam. Podemos fazer 
melhor, e Deus nos ajudará a encontrar essa paz na 
tempestade. Então, estamos mais felizes? Podemos ter essa 
esperança brilhante em Cristo? Que frutos Deus realmente 
quer? 

  31:06  Bem, ele nos diz aqui mesmo neste capítulo. Ele quer que nós o 
conheçamos. Estas pessoas tentam trazer seus frutos no dia do 
julgamento. "Senhor, será que não fizemos muitos milagres 
poderosos e não tivemos todos estes chamados? Não 
aparecemos para a campanha do sangue? Não fizemos todas 
estas doações? Não lidamos com o acampamento de jovens 
homens ou jovens mulheres? Não fizemos todas essas coisas? E 
pudemos até mesmo fazer algumas bênçãos curativas, e 
pudemos fazer o trabalho do templo. Não foi isso?" E então o 
que ele diz? E, claro, mais uma vez, estamos muito gratos a 
Joseph Smith por este maravilhoso esclarecimento, porque em 
vez de: "Eu nunca te conheci", a verdadeira resposta é: "Você 
nunca me conheceu". Você ficou tão apanhado no mato de sua 
vida que não me encontrou no deserto. Eu estava lá de braços 
abertos esperando para abraçá-lo, para que você pudesse vir 
não só para me conhecer, mas para ser como eu", que é o que 
falamos antes. 

  31:59  Que se conformam com a imagem de Cristo. Fechando a lacuna 
entre o ideal e o real. Asfixiando esse descontentamento divino 
com o crescimento e o progresso e essa esperança brilhante de 
que se continuarmos... não é uma raça e não é limitada no 
tempo... mas se colocarmos nossos pés neste caminho do 
evangelho e o seguirmos diligentemente, que o Senhor nos 
prometa que podemos completá-lo. Se errarmos ou não, se 
perdurarmos em qualquer jornada de nossa vida, Ele consagrá-
la-á para nosso ganho. Portanto, é isso que Ele quer de nós é 
conhecê-lo, integrá-lo, tornar-se não apenas como Cristo em 
nossos comportamentos, mas como Cristo em nosso ser através 
do poder santificador do Espírito Santo. Falamos sobre tudo 
isso. 

  32:40  Quero mencionar isto porque esta é uma citação que eu amei 
para sempre. Marvin J. Ashton, abril de 1992, em um discurso 
chamado The Tongue Can Be a Sharp Sword (A língua pode ser 
uma espada afiada). Eu cito isto o tempo todo. Marvin Ashton 
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disse isto. Ele disse: "O melhor e mais claro indicador de que 
estamos progredindo espiritualmente e que estamos chegando 
a Cristo é a maneira como tratamos as outras pessoas". Eu ouvi 
isso. Ele saltou da tela. Esse é o fruto, que realmente tratamos 
as pessoas como o Salvador as trata e elas sentem esse amor. 

John Bytheway:  33:08  Isto é João 13:35. "Por isto os homens saberão". Não é quantos 
telefonemas. Não é quem está em sua genealogia. Não é a 
pulsão do sangue. É assim que você sabe. E Sheri Dew fala sobre 
isso em um de seus livros, vendo alguém fazer a pergunta: 
"Como você sabe quando alguém está realmente convertido?" e 
escrever todas as respostas no apagamento a seco e esta 
autoridade geral anônima apagou tudo, exceto como tratamos 
os outros". Talvez tenha sido Elder Ashton, não sei. 

Dra. Lili Anderson:  33:33  Pode ter sido porque ele conta uma história semelhante sobre 
escrever todas essas coisas no quadro. Mas isso é o ponto alto. 
E quando o alferes chegou naquela época, eu copiei isso e 
coloquei na geladeira, e pedi a meus filhos que aprendessem e 
memorizassem porque este é o fruto que Deus quer de nós, é 
que estamos de acordo com a imagem de seu Filho e tratamos 
as pessoas da maneira como ele trata. E é o amor que vem a 
elas. Eles sentem o amor de Cristo através de nós. Agora, 
podemos olhar apenas para nossas relações íntimas? Porque há 
pessoas que podem ser grandes em seus chamados na igreja e 
são péssimas em casa, e essa é apenas a verdade. Elas ficam 
muito zangadas em casa. Eles são muito críticos. Elas são muito 
controladoras. Mas eles com certeza trazem um testemunho 
estimulante que leva as massas às lágrimas. E podem ensinar 
uma grande lição, ou podem prestar um grande serviço, ou 
podem realmente executar esses programas de grandes 
maneiras, ou podem ser grandes missionários, mas não tratam 
as pessoas mais próximas a eles da maneira que o Salvador 
trataria. 

  34:28  Não é aceitável. E ele nos dirá: "Você nunca me conheceu". Eu 
te amo, mas você nunca me conheceu". E não posso deixar-te 
entrar em mundos sem fim porque não usaste tuas experiências 
na vida para te tornares como o Salvador". É uma longa jornada, 
mas vamos a ela. Ele vai nos ajudar! Ele nos capacita. Ele nos 
eleva. Mas nós temos que ter a determinação e temos que 
deixar de ser hipócritas. Temos que parar de pensar: "Minhas 
obras me salvarão". Minhas chamadas me salvarão. A 
recomendação do meu templo no meu bolso me salvará, ou o 
meu dízimo de doação". Não. É como estamos nos 
conformando com a imagem de Cristo e as pessoas ao nosso 
redor a sentem? O que diriam de nós naquele momento de 
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julgamento em que os atos secretos dos homens são revelados 
e gritados a partir dos telhados da casa? 

  35:21  Como o meu pai nos tratava em casa? Como minha mãe nos 
tratava em casa? Como eles se tratavam um ao outro? Isto é o 
que o Senhor quer de nós. Esse é o fruto. Essa é a fruta. Ele está 
nos dizendo: "Você quer julgar seus frutos? Você quer julgar sua 
vida? É isso mesmo. É assim que se julga". Mateus 7 está nos 
dizendo como julgar e que armadilhas evitar em nosso 
julgamento. Então, vamos falar de um uso vital. Aqui vamos 
nós! Estamos chegando ao meu tema agora. Sophistry. Ouvimos 
esta palavra de vez em quando nas palavras dos profetas e na 
Escritura. Uma vez, eu decidi ... Estou citando o Presidente 
Hinckley. Lembra-se quando ele introduziu a proclamação ao 
mundo sobre a família? Ele usou essas palavras. Ele disse: "Com 
tanta sofisticação que é passada como verdade". Essa foi uma 
espécie de introdução à apresentação dessa maravilhosa 
proclamação, que, como dissemos, naquela época, era uma 
soneca. E agora, é um discurso de ódio. 

  36:21  Realmente profético, realmente poderoso. Doutrinas de 
salvação. Salvando doutrinas na tempestade deste mundo. Nos 
últimos dias, estas são doutrinas salvadoras. E ele nos advertiu 
sobre sofismas, que, uau. Isto é tão relevante. Então procurei 
significados para o sofisma apenas para obter minha definição 
favorita, e surgiram muitas coisas que eu realmente não me 
importava muito. E depois apareceu esta, e eu gostei. Dizia: 
"Argumentação ou raciocínio sem fundamento ou enganoso, 
mas plausível, inteligente ou sutil". Acho que isso me prega. 
Argumento ou raciocínio insensato ou enganoso, mas plausível, 
inteligente e sutil. 

  37:07  Essa é uma grande definição de sofisma, irmãos e irmãs. E Elder 
Ballard fez esta grande declaração na Conferência de outubro 
de 1999: "Portanto, tenhamos cuidado com os falsos profetas". 
Agora, acabamos de ler sobre isso em Mateus 7. Ele adverte 
contra os falsos profetas. Ele quer que nós julguemos. Ele quer 
que tenhamos habilidade de pensamento crítico para que 
possamos avaliar e encontrar a discórdia, podemos encontrar 
aquelas notas dissonantes, aquelas notas duras que não 
combinam com a música gospel. "Cuidado com os falsos 
profetas e falsos professores, tanto homens como mulheres, 
que são autoproclamados declaradores das doutrinas da igreja". 
Eles estão em todas as mídias sociais, irmãos e irmãs. Eles estão 
por toda parte. "E que procuram divulgar seu falso evangelho e 
atrair seguidores patrocinando simpósios, livros e periódicos 
cujo conteúdo desafia as doutrinas fundamentais da igreja". 
Cuidado com aqueles que falam e publicam em oposição aos 
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verdadeiros profetas de Deus e que proselitismo ativo dos 
outros com desrespeito imprudente pelo bem-estar eterno 
daqueles a quem seduzem. Como Nehor e Korihor no Livro de 
Mórmon, eles confiam no sofisma para enganar e atrair outros 
para seus pontos de vista". 

  38:27  O que isso significa agora? Isso significa que soa inteligente, 
plausível. É sutil, mas é infundado e enganoso. E é isso que eles 
estão dizendo. Eles estão fazendo afirmações que soam bem. 
Eles têm aquele som inicial inteligente ou plausível, mas são 
insensatos e enganosos, e afastam as pessoas de Deus. "Eles 'se 
preparam para uma luz para o mundo, para que possam obter 
ganho e louvor do mundo; mas não buscam o bem-estar de 
Sião'". Agora, temos grandes exemplos no Livro de Mórmon dos 
anticristos, dos sofistas. Zeezrom e Korihor são os dois que mais 
rapidamente vêm à mente, mas há outros em outros tempos, 
Mas vamos falar de Zeezrom, que fala com Amuleque em Alma 
11:34 e olhar para a língua. Deixe-me descobrir isso por um 
segundo. Alma 11. Será que eu marquei isso? 

John Bytheway:  39:21  Isso é fantástico. 

Dra. Lili Anderson:  39:22  Sim, é uma ótima afirmação. É uma ótima declaração. Ok, 
vamos ver este verso no Livro de Mórmon aqui, quando 
Zeezrom está indo atrás de Amulek. Ouça a linguagem e pense 
nessa definição. Argumentos e raciocínios não sãos ou 
enganosos, mas plausíveis, inteligentes e sutis. Então aqui está 
Zeezrom, que diz: "É o Filho de Deus que está vindo? E Zeezrom 
diz novamente: Salvará ele seu povo em seus pecados?" Muito 
bem, agora se conhecemos o evangelho, ouvimos a discórdia. Aí 
mesmo, ouvimos a nota falsa. 

John Bytheway:  39:49  Sim, dentro. 

Dra. Lili Anderson:  39:50  Ele salvará seu povo em seus pecados? Mas isso é sutil. Isso é 
sutil. A outra língua é muito familiar. Cristo vai salvar. Ele é o 
Salvador. Ele salvará seu povo. Mas ele lança esta pequena 
palavra que a torna totalmente infundada e enganosa. Mas é 
inteligente e plausível, e poderia ter havido muitas pessoas que 
não a pegaram porque não eram tão sólidas em termos 
doutrinários. 

Hank Smith:  40:15  Não. 

John Bytheway:  40:15  Eles não estavam escutando as notas discordantes, como você 
disse há um minuto atrás. 
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Dra. Lili Anderson:  40:18  Sim! Ouça essa nota falsa. "Será que ele salvará seu povo em 
seus pecados? E Amulek respondeu e disse: Eu vos digo que ele 
não o fará, pois é impossível para ele negar sua palavra". Agora 
Zeezrom, que salta para lá todo empolgado, diz ao povo: "Vede 
que vos lembreis destas coisas; pois ele disse que só há um 
Deus; e disse que o Filho de Deus virá, mas não salvará seu 
povo, como se tivesse autoridade para mandar em Deus". Ele 
salta por cima de todo o ponto, a fim de continuar sua doutrina 
enganosa para enganar o povo. E Amulek diz: "Eis que 
mentiste". Agora, não nos iludamos. Os sofistas mentem. Eles 
não estão enganados. Eles não estão apenas cometendo um 
erro humano. Eles estão enganando. Estas pessoas mentem. 

Hank Smith:  41:07  De propósito. 

Dra. Lili Anderson:  41:08  De propósito. São pequenas palavras tortuosas. Eles estão 
usando linguagem e idéias inteligentes para tentar ressonar a 
verdade enquanto estão realmente dizendo mentiras. Amulek 
responde e diz: "Eis que mentiste, porque dizes que eu falei 
como se tivesse autoridade para comandar a Deus, porque eu 
disse que Ele não salvará seu povo em seus pecados". E eu vos 
digo novamente que Ele não pode salvá-los em seus pecados; 
pois não posso negar sua palavra, e Ele disse que nenhuma 
coisa impura pode herdar o reino dos céus; assim, como podeis 
ser salvos se não herdardes o reino dos céus? Portanto, vós não 
podeis ser salvos em vossos pecados". Então ele explica: "Este é 
o erro com este sofista. Este enganador, este anti-Cristo está 
tentando torcer as coisas e usar argumentos inteligentes, 
plausíveis e enganosos, mas sutis, para torcer a verdade em 
erro, para que vocês sejam enganados e destruídos. Ele não se 
preocupa com o bem-estar de Sião. Ele quer demoli-la. Ele quer 
evitar que ela seja construída em primeiro lugar". 

  42:03  Eis então nosso grande exemplo. Há muitos outros, mas vamos 
falar mais sobre isso. Vamos ouvir a linguagem de algumas 
destas coisas. Agora este é um que muitas pessoas ainda 
cometem um erro, e não estou acusando você de ser um sofista 
se você diz isto às vezes, porque isto é uma espécie de resquício 
cultural. Mas livre arbítrio. 

John Bytheway:  42:25  Sim, o Presidente Packer disse: "Tire a palavra de lá"! 

Dra. Lili Anderson:  42:29  Isso mesmo. Ele diz: "As escrituras nunca dizem livre". Agora, eu 
penso que quando eu era jovem e cresci, o que foi há muito 
tempo atrás, as pessoas não achavam que você queria dizer 
livre quando você dizia livre. Porque era uma sociedade mais 
terrestre, pelo menos naquela época, na classe média, após a 
Segunda Guerra Mundial América. E as pessoas não 
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acreditavam realmente em sua palavra se você dizia que era 
livre. Elas sabiam que você tinha que pagar um preço em algum 
lugar. Mas agora, quando nosso mundo se tornou cada vez mais 
egoísta, cada vez mais sobre o homem natural, cada vez mais 
hedonista, então quando as pessoas dizem livre, elas pensam 
que você realmente quer dizer livre. E quantas vezes já ouvimos 
as pessoas aceitarem esse argumento? E é verdade, elas 
podem. Deus não vai parar porque Ele nos deu agência. Mas 
não é livre. Não é sem consequências. Nós escolhemos o início 
do caminho. Nós escolhemos o fim do caminho. Como você diz, 
Boyd K. Packer no discurso disse: "Vamos parar de chamá-lo de 
livre". É uma agência moral e há uma conseqüência ligada ao 
uso de nossa agência". 

  43:15  Que tal este aqui? Julgamento versus amor. Julgamento contra 
a caridade. Agora falamos sobre como, mais uma vez, esta é 
uma de nossas doutrinas falsas favoritas. Não julgar. E eu vi isto 
ser usado como uma arma em todo o lugar. Em famílias e 
situações com outros, em relacionamentos, onde as pessoas 
dizem: "Você não deve julgar esta pessoa". Agora, falamos 
sobre como às vezes é preciso julgar as pessoas de uma maneira 
intermediária, não condenatória ou final, para navegar a vida de 
forma eficaz. E Deus não quer que sejamos vítimas. Eu já falei 
sobre isso. Precisamos ser anti-frágeis. Precisamos ser cristãos 
não-vítimas. Mais uma vez, um dia há todo um sermão sobre 
isso, mas não agora. O que ele quer é que não queira que 
sejamos cronicamente vitimizados. O que ele vai fazer no reino 
com um bando de vítimas? 

  44:06  Precisamos agir, como Lehi disse em 2 Néfi 2, e não agir, não 
agir coerentemente por pessoas más. A seção 98 fala sobre isso. 
Honestamente, é isso que o livro deste ano... se eu conseguir 
fazer isso... vai falar muito sobre isso. Mas este é um argumento 
sofista. Mais uma vez, nem sempre dito com intenção de 
enganar, mas é muito enganoso e destrutivo. Porque se 
pensamos que não podemos julgar, então não nos protegemos 
das pessoas más. Se nos dizem que temos que continuar dando 
às pessoas o benefício da dúvida, se temos que continuar 
confiando nelas, é preciso dar-lhes outra chance. É preciso dar-
lhes outra oportunidade porque, caso contrário, estaremos 
julgando. "Você está julgando. Não os julgue. Você tem que ser 
mais caridoso do que isso. Você tem que perdoar". 

  44:45  O perdão também se insinua muito aqui, com o não julgamento. 
E assim nos tornamos vítimas e ficamos do tipo: "Como é que 
isto não está funcionando tão bem? Onde está o bom fruto do 
evangelho se isto significa que eu sou espancado pela mesma 
pessoa de novo e de novo, ou enganado ou traído ou ferido por 
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esta pessoa de novo e de novo? E é isso realmente o que Deus 
quer? Que eu continue colocando minha mão na mesma boca 
de leão e depois me surpreenda quando ela é mordida de novo? 
É melhor não julgar aqui, ou talvez eu deva fazer um 
julgamento? E se eu fizer isso, eu não estou amando?" Agora, 
veja o que o Presidente Monson disse em abril de 2008. "A face 
do pecado hoje usa frequentemente a máscara da tolerância". 
Não é essa a verdade? 

  45:25  E veja como o mundo, através do sofisma ... e eu nem tenho 
este na minha lista, mas é bom falar sobre ... reverteu os dois 
grandes mandamentos. Quando se perguntou a Deus quais são 
os grandes mandamentos da lei, ele deu dois em ordem correta. 
O primeiro é amar a Deus de todo o coração, com toda a nossa 
mente e alma, e o segundo é amar ao próximo como a nós 
mesmos. O segundo. E não suplanta o primeiro, mas veja como 
nosso mundo quer ter o mandamento número dois suplanta o 
mandamento número um. E isso é o que está acontecendo. Esse 
pecado está usando a máscara da tolerância. Que, "tenho que 
amar a todos ao ponto de nunca fazer um julgamento", o que, 
por favor, espero que o tenhamos convencido de que devemos 
julgar. E se não julgarmos, estamos nos enganando a nós 
mesmos. Quer dizer, simplesmente não estamos fazendo os 
julgamentos corretos, e estamos evitando julgar onde 
deveríamos, e provavelmente estamos julgando onde não 
deveríamos. 

  46:11  Mas se suplantamos em nosso esforço de ser bondosos, em 
nosso esforço de não julgar nosso próximo, então jogamos Deus 
e seu evangelho para debaixo do ônibus. Acabamos 
envergonhados com o evangelho de Jesus Cristo porque faz as 
pessoas se sentirem mal se estiverem pecando. Não deixar de 
lado o evangelho de Jesus Cristo, e o sacrifício sagrado 
expiatório de Seu Filho, Jesus Cristo, em nosso favor, para não 
ofender nosso próximo defendendo a verdade, é sofisma 
envolvido em tudo isso. E às vezes, eu vejo isso na vida familiar. 
"Você não está perdoando mais ou menos". Você deveria ser 
mais tolerante". Você deveria ser mais amoroso. Você não é 
caridoso. Você está julgando", ao invés de: "Bem, vamos ver". 
Ajude-me a entender o que tem acontecido aqui", se é o seu 
negócio, em primeiro lugar. 

  46:54  Mas se você tem um relacionamento próximo, você poderia 
perguntar: "Bem, o que tem acontecido?". E então, se você vir 
um padrão de ferimentos ou abuso ou maus tratos ou 
exploração, então o céu proíbe que você continue colocando 
sua mão na boca daquele leão. Bom para você que está 
escolhendo um curso de agente mais sábio e seguro em vez de 
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um curso de vítima. E você está agindo em vez de ser agido de 
forma iníqua. Essa é uma das grandes. 

John Bytheway:  47:14  Não sei, Lili, se ouvi isso de você, mas gostei da idéia de que 
Nephi chegou a um ponto em que ele não disse: "Acho que 
estou apenas julgando Laman e Lemuel". Ele apenas: "Temos 
que ir. Chegou a um ponto em que eu tenho que ir embora. 
Sinto muito, Lehi. Não consegui manter a família unida, mas 
temos que ir". 

Dra. Lili Anderson:  47:33  E o Senhor a inspirou. 

John Bytheway:  47:35  Sim. Fiquei intrigado com essa idéia de que às vezes, não se 
pode consertá-la. "Eu só tenho que ir". 

Dra. Lili Anderson:  47:41  Sim! 

John Bytheway:  47:41  "Pela segurança de mim e de minha família" - 

Dra. Lili Anderson:  47:44  Para ser um agente. 

John Bytheway:  47:45  "Temos que partir". 

Dra. Lili Anderson:  47:47  Uma cristã não-vítima. 

John Bytheway:  47:50  Sim. 

Dra. Lili Anderson:  47:50  E novamente, o que Deus vai fazer em um reino com um bando 
de vítimas? Estaremos abraçando nosso filho interior enquanto 
ele está construindo mundos. Precisamos encontrar segurança 
nesta jornada. Você pode ver como isso simplesmente não 
funcionaria. A mesma coisa é verdade nas Escrituras de Abraão. 
Deus lhe diz para deixar seu pai para trás. E ouço tantas vezes as 
pessoas dizerem: "Bem, eu preciso honrar meu pai e minha 
mãe". E assim eles colocam a cabeça na boca de um leão, ou a 
mão na boca do leão, toda vez que vão jantar, ou para um 
feriado, e são maltratados, talvez por alguns pais telescópicos. 
Agora, não estou dizendo que todos os pais são assim, mas se 
os pais são prejudiciais para você e/ou seus filhos, por que você 
está fazendo isso? O que é isso que está ensinando a seus 
filhos? A ser uma vítima. E que, de alguma forma, temos que 
amar as pessoas que estão nos prejudicando? Agora, não estou 
dizendo que temos que odiá-los, mas lhe digo que é muito mais 
fácil amá-los se você ficar fora do alcance. 

  48:42  Fora de alcance, e você pode ter alguns sentimentos suaves 
ainda porque você os despojou do poder de abusar ou feri-lo 
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continuamente. Mas este é um problema que as pessoas têm o 
tempo todo em aconselhamento. Elas entram e não sabem o 
que fazer com estas relações muito dolorosas. E você sabe o 
que é tão irônico? Falar em não saber julgar. E abençoe seus 
corações, eu sei que estas pessoas estão tentando ser tão 
gentis, mas elas virão e me dirão esta ladainha de problemas 
que surgiram ao longo dos anos com um pai ou um cônjuge 
doloroso, ou uma pessoa dolorosa em sua vida com a qual elas 
têm que ter uma interação contínua. E no final eles dizem: "Mas 
eles são realmente boas pessoas", e eu digo: "Espere aí. Espere 
só um minuto. Você não me disse que eles fazem isto e dizem 
isto e o tratam desta maneira, ou seus filhos? Como é que isso 
funciona sendo uma boa pessoa"? Estes são problemas sérios. 

John Bytheway:  49:36  Se você está aqui sentado em aconselhamento, então quais são 
os frutos disso? 

Dra. Lili Anderson:  49:41  Eu digo com freqüência: "As coisas de Deus funcionam melhor 
do que isso". Eu digo isso muitas vezes. "E se isto fosse o que Ele 
queria, funcionaria melhor. Mas você está sendo cronicamente 
ferido". 

John Bytheway:  49:50  Deixe-me fazer outra palestra sobre Elder Oaks, chamada Amor 
e Lei. É muito semelhante ao que você está falando neste 
momento. Será que um substitui o outro? Não.  

Dra. Lili Anderson:  50:00  Aqui está outro. Declaração do Presidente Monson. Depois de 
dizer: "A face do pecado hoje usa frequentemente a máscara da 
tolerância", ele prosseguiu dizendo: "Não se deixe enganar. 
Atrás dessa fachada está o sofrimento, a infelicidade e a dor. 
Você sabe o que é certo e o que é errado, e nenhum disfarce, 
por mais apelativo que seja, pode mudar isso". O Presidente 
Oaks falou sobre isso em outro discurso que fez na BYU 
chamado "Weightier Matters of the Law". Um discurso muito 
excelente que vale a pena ler e reler. 

John Bytheway:  50:30  Há um lugar no Livro de Mórmon ... e sou muito grato por isso 
porque me dá a chance de fazer com que meus alunos tomem 
nota da proclamação para o mundo sobre a família no Livro de 
Mórmon ... dessas três palavras P. Para presidir, prover, 
proteger, como você tem falado. E quando se fala dos 
guerreiros grevistas e de suas mães que eram tão maravilhosos, 
eu digo: "Bem, onde estavam seus pais?" e os estudantes às 
vezes dizem: "Talvez eles tenham morrido na guerra antes". Eu 
digo: "Não, volte para trás e veja o que diz aqui. "Recebemos 
provisões dos pais daqueles meus dois mil filhos". Vejam. Vejam 
o que eles estão fazendo". E Hank, você não fez uma palestra 
sobre os fundamentos dos sábios ou algo assim? 
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Hank Smith:  51:09  Sim. Eu estava falando da última parte do capítulo sete. Sempre 
adorei estas duas histórias no capítulo sete sobre o mote e a 
trave, o que me parece meio engraçado. Este cara tem um 2x4 
no olho. 

John Bytheway:  51:21  O que, você não pode dizer? Você não sabia? 

Hank Smith:  51:24  Sim, ele está andando por aí dizendo: "Você tem algo no olho, 
amigo". 

John Bytheway:  51:27  "Eu faço?" 

Hank Smith:  51:27  Sim. Sempre achei esse tipo de piada do tipo: "Você já se olhou 
no espelho?" 

John Bytheway:  51:30  "Você esteve no depósito de madeira recentemente?" Sim. 

Hank Smith:  51:32  E o outro, com o homem que constrói sua casa sobre uma 
rocha. Sempre adorei esta história porque acho que a fundação 
da casa é o que falamos anteriormente, Lili, com sua vida 
privada. É isso que dá força à sua vida pública, é a sua vida 
privada. E eu pensei que esta fundação ... Se você não tem uma 
fundação, se você não tem uma vida privada forte entre você e 
Deus, e ninguém mais, sua vida pública 

Dra. Lili Anderson:  52:03  E como você trata as pessoas mais próximas de você. 

Hank Smith:  52:03  Sim. Sua vida pública vai desmoronar se você não tiver essa 
base. Sua vida pública é realmente rangente. É uma casa de 
praia. 

John Bytheway:  52:13  Haverá tempestades. Eu também gosto dessa parte. É a parte 
do Helaman 5:12. Eles virão, mas qual é a sua fundação? E 
então você ficará bem. 

Hank Smith:  52:21  Deixe-me ler algo de Elder Holland. Acho que vai junto com 
exatamente o que você está dizendo aqui. Ele diz: "Nenhuma 
criança nesta igreja deve ficar com incerteza sobre a devoção de 
seus pais ao Senhor Jesus Cristo, a Restauração de Sua igreja e a 
realidade dos profetas e apóstolos vivos que, agora como em 
dias anteriores, lideram aquela igreja de acordo com a vontade 
do Senhor. Em tais questões básicas de fé, os profetas não 
pedem desculpas por pedir unidade, na verdade conformidade, 
no eloqüente sentido de que o Profeta Joseph Smith usou essa 
última palavra. Em todo caso, como me disse certa vez o Élder 
Neal A. Maxwell no corredor: "Não parecia haver qualquer 
problema de conformidade no dia em que o Mar Vermelho 
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abriu". Os pais simplesmente não podem flertar com ceticismo 
ou cinismo, então se surpreendem quando seus filhos 
expandem esse flerte para um romance completo". 

  53:09  "Se em questões de fé e crença, as crianças correm o risco de 
serem varridas para jusante por esta corrente intelectual ou por 
esta corrente cultural rápida, nós, como seus pais, devemos 
estar mais certos do que nunca de segurar ancorados, 
ancoradouros inconfundíveis claramente reconhecíveis aos de 
nossa própria casa. Não vai ajudar ninguém se passarmos dos 
limites com eles explicando que através dos rugidos das quedas 
até o fim, nós realmente sabíamos que a igreja era verdadeira e 
as chaves do sacerdócio realmente estavam alojadas lá, mas nós 
simplesmente não queríamos asfixiar a liberdade de alguém 
pensar o contrário". E então esta última afirmação: "Não, 
dificilmente podemos esperar que as crianças cheguem a terra 
em segurança se os pais não parecem saber onde ancorar seu 
próprio barco". 

Dra. Lili Anderson:  53:50  Isso é lindo. 

John Bytheway:  53:50  Uma Oração para as Crianças. 

Hank Smith:  53:52  A Prayer for the Children, abril de 2003. 

John Bytheway:  53:55  Do que você estava falando, Lili, nossos filhos vêem os frutos do 
evangelho vivendo em nossa casa? E como já disse antes neste 
podcast, às vezes tenho que me arrepender na frente de meus 
filhos. "Desculpe, eu estava louca por isto", ou o que quer que 
seja. E quero que eles vejam que "Sim, eu cometo erros e tenho 
que me arrepender também". Mas vamos fazer uma oração 
familiar e pedir para nos ajudar amanhã". Por isso eu adoro essa 
conversa. 

Dra. Lili Anderson:  54:15  É muito importante. Se não tivermos essa certeza e não 
ajudarmos nossos filhos a voltar para testemunhar e 
exemplificá-la com nossos frutos, eles estão perdidos porque 
estão sendo bombardeados com esta falsa mensagem anti-
Cristo. 

Hank Smith:  54:30  Muito bem. Então Lili, há uma palestra chamada When Thou Art 
Converted por D. Todd Christofferson, então da Presidência dos 
Setenta. Ele disse: "Anos atrás, quando eu servi como 
presidente de estaca, um homem veio para confessar uma 
transgressão. Sua confissão me surpreendeu. Ele tinha sido um 
membro ativo da igreja por anos. Eu me perguntava como uma 
pessoa com sua experiência poderia ter cometido o pecado que 
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cometeu". Depois de algumas reflexões, me veio à mente que 
este irmão nunca havia sido verdadeiramente convertido. 
Apesar de sua atividade na igreja, o evangelho não havia 
penetrado em seu coração". É sobre isso que temos falado 
neste episódio com você, Lili. "Foi apenas uma influência 
externa em sua vida. Quando ele estava em ambientes 
saudáveis, ele guardava os mandamentos, mas em um 
ambiente diferente, outras influências poderiam controlar suas 
ações". E então, o Élder Christofferson fez algumas perguntas. 
"Como você pode se converter? Como você pode tornar o 
evangelho de Jesus Cristo não apenas uma influência em sua 
vida, mas a influência controladora o próprio núcleo do que 
você é"? 

  55:27  Ele passa e fala sobre como fazer isso acontecer. E em certo 
ponto, ele diz: "Há algo em você ou em sua vida que é impuro 
ou indigno? Quando você se livra dele, isso é um presente para 
o Salvador. Há um bom hábito ou qualidade que falta em sua 
vida? Quando você o adota e o torna parte de seu caráter, você 
está dando um presente ao Senhor". E então ele termina... 
parece que todo este episódio foi meio falado nesta palestra... 
este é o último parágrafo: "Falamos de desejo, submissão a 
Deus, estudo, oração, serviço, arrependimento e obediência". 
Destes, juntamente com sua adoração e sua atividade na igreja, 
virá o testemunho e a conversão". O evangelho não será apenas 
uma influência em sua vida. Ele será o que você é". Sinto que 
isso foi apenas uma segunda testemunha de tudo o que você 
disse hoje. 

Dra. Lili Anderson:  56:22  Isso é lindo. Isso é lindo. Deixe-me apenas terminar com o 
último verso do lindo peão de louvor de McConkie ao nosso 
Senhor e Salvador, Jesus Cristo. "Eu acredito em Cristo". Ele é 
supremo. Dele, eu vou ganhar meu sonho mais querido. E 
enquanto eu luto através da dor e da dor, sua voz é ouvida: 
"Vós obtereis". Eu acredito em Cristo, venha o que vier. Com 
ele, estarei de pé nesse grande dia. Quando nesta Terra, ele 
vem novamente para governar entre os filhos dos homens". 
Testifico de nosso Salvador, Jesus Cristo". Ele permanece 
supremo e nos convida a sermos erguidos para sermos co-
herdeiros com ele. A misericórdia, a generosidade, a graça 
disso, me surpreende a cada dia. Estou disposto a seguir seu 
caminho. Ele é amor, mas é o seu amor e o seu caminho. E se 
nos submetermos a ele, nada pode nos impedir de obter a 
vitória com ele. 

Hank Smith:  57:30  Muito bem dito. Posso ver porque diz no final de Mateus 7:28: 
"E aconteceu que, quando Jesus terminou estes ditos, o povo 
ficou surpreso com sua doutrina". Eles ficaram muito 
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impressionados com este sermão. E nós estivemos, tanto com o 
Dr. Blumell quanto com o Dr. Anderson, vendo realmente este 
sermão de uma nova maneira. John, você tem algum 
pensamento final? 

John Bytheway:  57:56  O versículo seguinte, "Porque ele os ensinou como quem tem 
autoridade", e o JST acrescenta, "autoridade de Deus, não como 
quem tem autoridade dos escribas". É uma das minhas entradas 
preferidas do ETC. Não apenas autoridade por sua presença 
pessoal ou pela maneira como ele falava, mas havia algo, eu 
acho que, no que eles sentiam, a maneira como o Espírito 
carregava suas palavras. Ele tem autoridade de Deus. E Lili, você 
nos ajudou a reconhecer essa autoridade hoje enquanto falava. 
Temos que reconhecer essa autoridade. 

Hank Smith:  58:31  Excelente. Queremos agradecer à Dra. Lili Anderson por estar 
conosco hoje. Que delícia, Lili. Muito obrigada. Adoramos tê-la 
conoscoHIM. Queremos agradecer à nossa produtora executiva, 
Shannon Sorensen, que também é boa amiga da Dra. Lili 
Anderson. Eles compartilham os netos. Queremos agradecer 
aos nossos patrocinadores, David e Verla Sorensen. E, é claro, 
queremos lembrar nosso fundador, o falecido Steve Sorensen. 
Esperamos que todos vocês se juntem a nós da próxima vez. 
Temos mais Novo Testamento para seguirHIM. 

  59:03  As transcrições de hoje, notas de exibição e referências 
adicionais estão disponíveis em nosso site, followhim.co. 
Followhim.co. E você pode assistir ao podcast no YouTube com 
vídeos adicionais no Facebook e Instagram. Tudo isso é 
absolutamente gratuito, portanto, não deixe de compartilhar 
com sua família e amigos. Para alcançar aqueles que estão 
procurando ajuda com seu estudo "Venha, Siga-me", por favor, 
inscreva-se, classifique, reveja ou comente o podcast, o que 
torna o podcast mais fácil de encontrar. Obrigado. Temos uma 
equipe de produção incrível que queremos que você conheça: 
David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, Will Stoughton, Krystal 
Roberts, e Ariel Cuadra. Obrigado à nossa incrível equipe de 
produção. 
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Hank Smith:  00:04  Olá, meus amigos. Bem-vindos a outros favoritosHIM. Meu 
nome é Hank Smith, e estou aqui com o incrível John Bytheway. 

  00:11  John, você sabe como é para seguirHIM Favoritos. Pegamos 
uma única pergunta da lição desta semana. Esta semana 
estamos em Mateus seis e sete, e John, eu pensei que uma boa 
pergunta seria, estávamos falando muito sobre o sermão no 
monte nas últimas duas semanas. Todo mundo diz: "Uau, 
sermão no monte isto, sermão no monte aquilo", e eu poderia 
estar sentado aqui dizendo: "Eu não consegui nada do sermão 
no monte". Então, o que você vê que poderia ser útil para 
alguém que precisa apenas de uma versão rápida do sermão 
sobre o monte? 

John Bytheway:  00:37  Penso que uma ótima maneira de pensar é sempre falarmos 
sobre Jesus dando uma lei superior. Eu gosto de pensar nisso 
como uma lei interior, porque as pessoas naquele tempo e lugar 
estavam muito concentradas em coisas do tipo lei física, 
mensurável, de Moisés. E Jesus está dizendo: "Não faça isso 
para ser visto". Fazei isso interiormente, e vosso Pai Celestial, 
que vê em segredo, vos recompensará abertamente". Por isso, 
ele realmente se concentra no que estamos nos tornando, não 
apenas no que estamos fazendo, não diria você? 

Hank Smith:  01:04  Absolutamente. Acho que o Salvador está dizendo: "Concentre-
se em sua vida privada". Ele fala muito sobre não ser um 
hipócrita. Não fazer as coisas externamente sem fazê-las 
interiormente. Muitas vezes, julgamos outras pessoas quando 
nós mesmos temos problemas com os quais deveríamos estar 
lidando sozinhos. Então ele diz: "Você tem que ser um homem 
sábio e construir sua casa sobre a rocha". Tudo isso me diz que 
Jesus diz: "Fique em praça comigo em particular e sua vida 
pública cuidará de si mesma". Você não precisa servir em 
público e rezar em público. Você não terá necessidade disso. 
Você pode estar fazendo isso, mas estará fazendo isso pelas 
razões certas. Você não estará fazendo isso para ser visto. 

  01:40  Se eu tive um grande takeaway do sermão no monte, é se você 
está pensando para si mesmo: "Como posso ser mais como 

Aviso: Este documento é uma transcrição automatizada. Você pode encontrar alguns pequenos erros incluídos.

Matthew 6-7 followHIM Favoritos Página 1



Jesus? Eu sou, eu sou muito gentil com as pessoas", bem, há 
muito mais do que isso. Você precisa ir ler Mateus cinco, seis e 
sete e ir devagar, um de cada vez, e realmente tentar entendê-
lo. Acho que você não vai se ver pensando: "Eu sou o pior", mas 
você será inspirado a viver melhor. 

John Bytheway:  02:02  Eu amo o que você disse, Hank. É como se você se organizasse 
por dentro, não tanto se preocupando tanto com as aparências, 
mas organizando as coisas por dentro, e todos nós precisamos 
trabalhar nisso. 

Hank Smith:  02:12  Absolutamente. 

John Bytheway:  02:12  Bem, junte-se a nós em nosso podcast completo. É chamado 
followHIM. Você pode obtê-lo onde quer que consiga seus 
podcasts, e depois junte-se a nós aqui para outros FollowHIM 
Favoritos. 
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